© Média 1000, 2003

ISBN : 978-2-74482-605-4

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

La plupart des confessions que nous recevons, n’étant pas écrites par des écrivains professionnels, ont souvent besoin d’être légèrement remaniées pour rendre leur lecture plus efficace. La plupart du temps, il s’agit de simple corrections de syntaxe, car nous pensons que la personnalité de l’auteur est plus importante qu’un style irréprochable.

Nous nous adressons souvent, pour effectuer ces corrections, à des membres de l’enseignement. Marie X (il s’agit d’un pseudo, bien sûr) est une de nos meilleures correctrices. A force de corriger les textes des autres, elle a eu envie d’écrire sa propre confession. Cela s’est décidé un soir, alors que nous discutions de chevaux. Marie nous a déclaré ingénument que c’était dans un « manège » qu’elle avait découvert le sexe… J’ai naturellement sauté sur l’occasion ; jamais encore une des jeunes femmes qui nous assiègent de leurs écrits ne m’avait parlé de chevaux… Voici donc ce qu’elle nous a raconté. De quoi nous donner à tous l’envie de faire de l’équitation. (Avec ou sans chevaux…) A bientôt.

Voilà ce que j’écrivais en 1989 (eh oui, le tampax, pardon, le temps passe) en tête de la première édition du récit que vous allez lire et qui n’a pas vieilli, elle. J’ajouterai simplement ceci. Depuis 1989, nous avons publié pas mal de livres qui tournaient autour des chevaux. En revanche, encore aucune n’a abordé, me faisait remarquer Ludivine, notre nouvelle correctrice, les rapports des dames et de leurs chats. Elle plaisantait, bien sûr, et lourdement, même, à son habitude. Mais pas tant que ça !

C’est que son chat préféré (le roux, qui est entier) a découvert un nouveau jeu. Chaque fois que Ludivine a décidé de s’amuser toute seule avec son crincrin, Monsieur Matou dresse l’oreille et bondit sur le lit… persuadé que c’est un jeu pour lui… Et bientôt, par l’odeur alléché, il distribue des petits coups de langue à l’endroit incriminé… langue râpeuse, certes, mais à en croire Ludi, fort « efficace ». Le goût lui rappelant quelque chose, pendant qu’elle miaule de son côté comme une chatte de gouttière en rut, Monsieur Matou se frotte le zinzin sur sa cuisse tout en pourléchant de plus belle… Voilà qu’elle sombre dans la zoophilie, maintenant ! Ah, vraiment, j’espère que la SPA ne lira pas cette préface.

Hier soir, le museau du chat sentait la crevette. Comme j’en faisais la remarque à Ludi :

« Je t’assure que je n’y suis pour rien, me dit-elle, il vient de manger ses croquettes au poisson… les trucs japonais, tu sais, à base de purée de crabe… »

Devais-je la croire ? J’ai préféré faire comme si. Et je vous laisse jouer à dada avec Marie X. A bientôt, amis des bêtes, votre dévoué

E.

P.-S. On vous l’a peut-être déjà dit ? Dans ce cas, je le répète. Les Mains Baladeuses, mon nouveau « roman pornographique » (La Musardine) sort en début d’année. Faites passer la nouvelle.

CHAPITRE PREMIER

Sophie et moi, nous étions inscrites dans un club hippique. Le printemps venait d’arriver. Il faisait beau. Aussi, comme le manège était situé à l’extérieur de la ville, nous y allions à vélo. Nous nous trouvions dans la même classe, inséparables depuis l’école primaire. Moi, je m’appelais Marie, et tout le monde s’accordait à me trouver l’air virginal. On me donnait le bon Dieu sans confession, ce qui me permettait de faire mes coups en douce et de passer inaperçue.

D’apparence plus délurée, Sophie semblait en savoir plus long sur le sujet qui nous préoccupait tant toutes les deux. Nous connaissions l’anatomie du corps féminin pour l’avoir déjà exploré, mais il nous restait encore des mystères à percer, et nous ignorions encore tout du sexe opposé.

Ce jour-là, nous sommes allées au centre hippique, comme tous les mercredis mais nous étions plus impatientes qu’à l’ordinaire : la prof d’équitation nous avait annoncé qu’elle allait partir enseigner ailleurs. Nous savions seulement qu’elle était remplacée par un homme et qu’il serait là aujourd’hui. Nous n’étions pas mécontentes de ce changement.

Comme d’habitude, nous nous sommes rendues au bureau pour savoir quel cheval nous devions seller. Nous étions curieuses de le voir. Comme nous étions en avance, nous nous sommes retrouvées seules avec lui : c’était un homme d’une trentaine d’années qui semblait très baraqué dans le tee-shirt rouge qui lui moulait le torse. Son pantalon d’équitation, bien ajusté, laissait apparaître les muscles de ses cuisses. Son teint très mat faisait ressortir la blancheur de ses dents et le bleu de ses yeux sous les épais cils noirs.

Il nous a accueillies avec un large sourire en nous demandant de nous présenter et de lui dire quel était notre niveau. Ça ne volait pas haut ! Il s’est informé de ce que nous avions déjà appris lors des cours précédents. Il nous dévisageait de la tête aux pieds et nous étions très intimidées. Il a proposé de nous aider à seller nos chevaux. Nous nous sommes senties très soulagées. Nous n’étions pas encore à l’aise avec les animaux. Nous avions toujours peur d’entrer dans le box et de recevoir un coup de sabot ou encore de passer le mors. Nous avions beau savoir que nous ne risquions rien en l’enfilant avec les doigts de chaque côté de la bouche, puisque les chevaux n’ont pas de dents à cet endroit, rien n’y faisait.

Nous sommes allées chercher le harnachement de nos montures respectives et nous nous sommes dirigées vers l’écurie, suivies du moniteur qui semblait marquer un vif intérêt pour nos derrières bien moulés dans nos tenues d’équitation. Celle de Sophie était tellement serrée qu’on voyait la marque de son slip minuscule. Il ne réussissait pas à couvrir entièrement ses fesses rebondies qui tendaient l’étoffe élastique du pantalon. Notre entrée dans l’écurie fut saluée par un hennissement qui ne nous a pas rassurées. Sophie est entrée dans le box de son cheval accompagnée du moniteur, qui s’appelait Serge. Mon cheval, Surcouf, semblait me regarder de travers, les oreilles plaquées en arrière. J’ai attendu que le moniteur vienne m’aider. Au bout d’un moment qui m’a paru long, je l’ai entendu demander à Sophie d’un ton autoritaire d’emmener sa monture au manège et de patienter.

Il m’a rejointe dans mon box. J’avais déjà posé la selle sur le dos de l’animal, mais je n’arrivais pas à le sangler. Son arrivée m’a soulagée. Malgré son teint bronzé, j’ai remarqué qu’il était rouge et essoufflé. Il a paru énervé en constatant que je n’arrivais pas à me débrouiller. Je me suis baissée pour prendre la sangle qui traînait par terre. Serge en a profité pour coller son bas-ventre contre mes fesses ainsi offertes. Un frisson m’a parcouru le dos et je me suis sentie rougir.

— Je vais te montrer comment on met le mors.

Ses mains ont frôlé les miennes. Il m’a retournée pour avoir son visage en face du mien.

— Regarde. Tu tiens le mors d’une main et tu l’enfonces avec les doigts de chaque côté.

Avant que je comprenne ce qui m’arrivait, il a forcé ma bouche en fourrant deux doigts dans les commissures de mes lèvres. J’ai sursauté de surprise.

— Eh bien, à cet endroit, le cheval n’a pas de dents. Tu ne risques absolument rien.

Il restait planté dans ma bouche. J’ai cru que j’allais étouffer.

— A toi, maintenant. Essaie sur moi, d’abord. Comme ça, tu auras moins peur.

Timidement, j’ai enfoncé le pouce et l’index dans sa bouche. J’ai senti ses dents et sa langue chaude. Le box était étroit, nos corps se sont rapprochés. Il a caressé mes seins fermes. Ces frottements répétés ont fait saillir mes mamelons, les faisant pointer à travers mon tee-shirt. Sa respiration s’est faite plus forte. Il a relâché sa prise et ses yeux couleur d’acier se sont plantés dans les miens.

— Ton pantalon est trop serré. C’est gênant pour faire du cheval. Regarde. Je ne peux même pas passer un doigt.

Il a enfilé sa main dans ma ceinture caressant et malaxant mes fesses pleines sous le tissu extensible. Il m’a passé un doigt dans la fente. Il devait avoir l’impression de rentrer dans une forêt. Celle-là était vierge. Son doigt s’est hasardé dans mes chairs trempées. Il est remonté le long de la raie séparant les deux masses charnues, s’est arrêté sur mon anus contracté, l’assouplissant jusqu’à ce que les muscles se relâchent. Alors il m’a fouillée dans un mouvement de va-et-vient.

A ce moment, des gens qui faisaient partie de la reprise sont entrés dans l’écurie, le cherchant partout.

— J’arrive, a-t-il crié, et il a ajouté à mon adresse :

— Maintenant que je t’ai montré comment on passe le mors, tu vas le faire toute seule. Ensuite, tu rejoindras ta copine au manège.

Il m’a quittée, me laissant à mon trouble et à la peur d’affronter la bête. J’y suis néanmoins parvenue. J’ai fait reculer Surcouf pour le sortir de son box et j’ai évité de justesse un jeune homme qui avançait, les bras chargés d’une selle. Cette position faisait saillir ses muscles impressionnants. J’ai bredouillé de vagues excuses. Je l’avais déjà croisé, mais je ne le connaissais pas vraiment.

Sortie de l’écurie, j’ai placé les brides comme je l’avais appris dans les cours précédents. Serge est sorti de son bureau. Constatant que je peinais dans mon ascension, il s’est empressé d’accourir pour m’aider. Il m’a grondée, me reprochant d’être raide. J’ai enfilé le pied gauche dans l’étrier. Il m’a hissée en empoignant ma chatte d’une main ferme.

Une fois juchée sur le cheval, j’ai rejoint Sophie qui faisait déjà des tours de piste dans le manège en attendant la leçon.

— Tu en as mis du temps pour seller ton cheval.

Je lui ai tout raconté, feignant de paraître choquée. J’ai été un peu déçue quand elle m’a appris qu’elle avait subi le même sort. Les autres cavaliers sont arrivés, interrompant nos confidences, et la reprise a débuté.

Serge s’est montré très doux et très patient, contrairement à l’impression de brutalité qu’il nous avait laissée dans l’écurie. Nous ne cessions de le fixer pour attirer son attention, oubliant miraculeusement la peur que nous inspiraient d’habitude nos montures. Il s’avérait finalement être un moniteur plus efficace que celle qu’il remplaçait.

Mon slip était trempé. J’appuyais très fort mes lèvres gonflées contre le cuir. J’avais envie d’uriner.

Je n’ai pas vu passer la séance. Sophie m’a assuré ensuite que le garçon que j’avais failli renverser dans l’écurie et qui se trouvait dans les tribunes n’avait pas cessé de la dévisager pendant toute la séance.

— Tu le connais ? ai-je demandé.

— Pas trop. Mais je vais arranger ça. Tout ce que je sais, c’est qu’il s’appelle Marc.

Je l’avais vu plusieurs fois, au centre, mais je ne lui avais jamais adressé la parole. Il paraissait si réservé que ça semblait difficile. Je savais qu’il venait souvent ici, car il possédait un cheval, nommé Fraise-des-bois. Plus tard, j’ai appris qu’il était en terminale, dans le même établissement que nous. Je ne l’avais jamais remarqué. Nous étions tellement nombreux, au lycée.

Ce qui attirait d’abord, chez lui, c’était ses yeux. Ils étaient en amande, et d’un vert comme on en voyait rarement. Mais le reste n’était pas mal non plus. Ses parents étaient tous deux kinésithérapeutes. Ils avaient monté un cabinet ensemble. Et comme il était fils unique, il était plutôt gâté. A dix-huit ans, il avait déjà son permis de conduire, et une 205 GTI. J’étais étonnée que Sophie ne s’en soit pas occupée plus tôt, elle qui repérait tous les mecs qui avaient une voiture.

De retour dans l’écurie, nous avons dû libérer les chevaux de leur selle et les étriller. Je n’espérais qu’une chose, que Serge vienne nous aider.

Marc s’est approché et Sophie a fait semblant d’avoir du mal à retirer le mors. Contrairement à son attente, il l’a laissée se débrouiller seule.

Je suis allée ranger ma selle dans la pièce réservée à cet effet, adjacente au bureau où Serge était occupé à prendre les inscriptions pour les séances suivantes. Je traînais, attendant que le bureau se vide.

Quand je n’ai plus entendu de bruit, je me suis rendue aux vestiaires pour prendre une douche. Ils étaient situés dans la pièce voisine et il fallait traverser le bureau pour y accéder.

Quand je suis passée devant Serge, il a jaugé mon postérieur avec insistance. Les vestiaires étaient vides. Néanmoins, j’ai eu l’impression d’être suivie. Je me suis retournée : Serge se trouvait devant un urinoir. Très troublée, j’ai commencé à retirer mes vêtements. La pièce n’était pas très chaude et la pointe de mes seins bandait. J’ai entendu la porte se refermer. Tandis que j’étais penchée en train de retirer mes bottes, j’ai senti un objet froid me caresser le dos. Je me suis retournée brusquement, effrayée : Serge me brandissait devant le nez une clé qui devait être celle des vestiaires. Il avait fait semblant de sortir pour mieux me surprendre. Maintenant, nous étions enfermés tous les deux.

D’une voix douce, pour ne pas m’effaroucher, il m’a proposé de m’aider à enlever mes bottes. J’étais torse nu, une légère rougeur couvrait le haut de mes seins. Malgré ma gêne, je lui ai tendu une jambe, puis l’autre.

— Ce genre de pantalon est difficile à ôter. Attends, je vais t’aider.

Disant cela, il l’a baissé en même temps que mon slip minuscule et les a roulés à mi-cuisses découvrant ma toison bouclée où ma fente se devinait.

— Assieds-toi sur le banc, que je te le retire.

J’ai obéi. Il a glissé le pantalon le long de mes jambes qu’il écartait bien pour mieux contempler l’objet de sa convoitise. Mes lèvres se sont ouvertes, laissant apparaître mon clitoris rose et humide.

Il a ôté mes chaussettes, m’a saisie par les pieds et a remonté le visage le long de mes jambes avant d’aller l’enfouir à l’endroit le plus chaud. Il a fouillé les replis de mes lèvres et s’est attaqué au clitoris qu’il a mordillé à petits coups de dents jusqu’à le rendre complètement turgescent.

Il a brouté ma motte rebondie, léchant mon ventre rond et ferme, me titillant le nombril avant de monter jusqu’à ma poitrine. Il a tété mes mamelons comme un nourrisson affamé, puis saisissant mes seins à pleines mains, il les a malaxés durement. Je suffoquais, incapable de retenir mes gémissements. Serge a enfoncé sa langue dans ma bouche, la pénétrant très profondément à un rythme brutal qui me donnait un avant-goût de la suite. Puis il m’a portée jusqu’à une table placée dans un coin de la pièce et m’y a couchée. Il a brandi un sexe énorme.

— Branle-moi,

J’étais effrayée par la taille de son pénis. Il a senti que je perdais un peu de l’entrain que j’avais manifesté jusque-là.

— Qu’est-ce que tu as ? Ça n’a pas l’air de te plaire. Pourtant, ton regard en disait long, tout à l’heure, au manège.

Il semblait contrarié, à l’idée de passer pour un violeur, alors qu’il avait l’impression de n’avoir fait que répondre à mes avances.

— Non ! Mais je n’ai jamais fait l’amour. Et… j’ai peur.

— Ne t’inquiète pas, ma belle, on va réparer ça, a-t-il dit, rassuré.

Il a écarté mes jambes, passant un doigt expert le long de ma fente.

— Tu es toute trempée.

Il a titillé mon clitoris, puis mes lèvres rougies par le frottement, enfin, il a arrêté le doigt au bord de l’orifice qu’il allait forcer, appuyant sur la membrane.

J’avais peur.

Du bout de sa verge durcie, il a frôlé mon bouton. J’ai éprouvé des contractions de plaisir dans le vagin. Il a essayé de me pénétrer en douceur. Malgré la résistance il a continué à pousser délicatement, mais fermement.

— Tu es toute inondée, tu n’auras pas mal. Regarde. Ma queue est toute mouillée.

Malgré ses paroles rassurantes, je restais contractée. Il a dû s’y reprendre à plusieurs reprises pour me transpercer l’hymen. Il me caressait tout le corps pour m’aider à me détendre. Soudain, la barrière a cédé. J’ai serré les dents avec l’impression d’être complètement déchirée. Mon vagin s’ouvrait sous la poussée violente. Mon muscle lubrifié enserrait sa bite qui s’activait à une cadence de plus en plus rapide. Mon cœur s’emballait et ma respiration s’accélérait.

Il s’est retiré, ne laissant plus que le gland dans mon vagin. Sa longue verge était toute mouillée. Je l’ai supplié de me la remettre à nouveau tout entière. Il a passé mes jambes sur ses épaules, a ôté complètement sa queue pour l’amener à l’entrée de mon anus serré. Il a trempé un doigt dans ma fente pour faciliter la pénétration de mon autre trou.

Malgré la crainte que j’éprouvais, je ne perdais pas un détail de ses gestes. C’était tellement nouveau pour moi.

Son sexe était très gros et j’avais peur qu’il me défonce. Il a abandonné l’exploration de mes entrailles et a réintégré sa place dans ma fente brûlante. Je poussais des gémissements de plaisir sous les coups de plus en plus puissants. Je me surprenais moi-même. Je ne me serais jamais crue capable de me laisser aller à ce point.

Il s’est mis à haleter et j’ai senti son sperme se répandre en moi. J’ai serré la table de mes mains pour ne pas crier. Il a déchargé longtemps tout en me caressant sauvagement.

Ensuite il s’est dévêtu complètement et nous sommes passés sous la douche. J’ai pu contempler tout à loisir son corps musclé. L’eau nous a fait du bien et a éliminé les traces de sang et de sperme. Il m’a enlacée et j’ai senti sa bite contre mon ventre.

— Alors, tu vois, ça n’a pas été aussi dur que ça.

— C’est toi qui étais dur, lui ai-je répondu en empoignant son sexe au repos.

Il m’a lavé le dos, en insistant sur mes fesses.

— Il faut laver ton petit cul.

Il m’a passé la main par-derrière pour rejoindre ma fente dans laquelle il a enfoncé deux doigts.

— Là, surtout, il faut bien laver, ça fait du bien, hein, petite salope ?

Il a nettoyé le sang séché qui maculait le haut de mes cuisses.

— Il faudra que tu reviennes me voir. J’habite l’appartement au-dessus. J’ai encore des choses à t’apprendre pour que tu n’aies pas l’air trop stupide avec les autres garçons. Mais tu sembles douée. Ça ira vite…

Quand nous avons regagné son bureau, il est redevenu sérieux, comme si rien ne s’était passé. Il a fait remarquer que j’avais encore beaucoup de progrès à faire en équitation et il m’a suggéré de m’inscrire à la séance des débutants qui avait lieu le samedi suivant plutôt que d’attendre le mercredi d’après. Je suis retournée à l’écurie. J’y ai trouvé Sophie dans une stalle, elle étrillait un beau cheval alezan.

— Tiens ! Où est-ce que tu étais ? Je t’ai cherchée partout.

Je lui ai tout raconté, sans omettre un seul détail, et elle pâlissait de jalousie au fur et à mesure que je parlais. Ce qu’il lui avait fait subir était bien maigre en comparaison… Elle s’est rattrapée en m’apprenant que Marc était finalement venu l’aider et qu’ils avaient fait « des choses ». Je trouvais qu’elle débordait d’imagination. Mais je devais me dire ça pour me consoler, car à ma grande surprise, j’étais contrariée. Elle a dû le remarquer et elle en a tiré une petite victoire.

— Il m’a même donné rendez-vous chez lui.

— Ah bon ! Et il habite où ?

Prise dans les filets de son mensonge, elle a bafouillé :

— Heu ! Je ne sais plus, il doit me rappeler.

Elle avait sauvé la face.

Chapitre II

Le lendemain, dans la cour du lycée, j’ai aperçu Marc qui me fixait de son beau regard vert. J’ai fait semblant de ne pas le connaître et j’ai détourné les yeux. Mais je sentais qu’il continuait à m’observer. Je me suis adressée à Sophie qui ne l’avait pas vu :

— Alors, Marc t’a appelée pour te donner rendez-vous ?

— Heu ! Oui. Je dois le voir samedi. Il m’a rappelée hier soir.

— Ah bon.

Elle jubilait de constater que j’étais touchée. Je me suis bien gardée de lui parler de mes projets du samedi après-midi. Elle aurait été capable de venir et d’accaparer Serge. Elle était très jalouse de mes succès auprès des garçons. Mes mines de sainte-nitouche les attiraient et elle était d’autant plus dépitée qu’elle faisait tout pour se faire remarquer. Mais ils semblaient préférer mes airs d’ingénue.

J’ai attendu le samedi avec impatience. A toutes les récréations et les sorties, Marc me regardait avec insistance, et moi je continuais de l’ignorer. Sophie avait remarqué le manège du garçon et elle me faisait la tête.

Le samedi est enfin arrivé. Fébrile, j’ai enfourché ma bicyclette et j’ai pédalé à toute vitesse. Le contact de la selle m’a excitée et je suis arrivée, rouge et essoufflée. Serge m’attendait, accoudé au perron devant le bureau.

— Je suis vraiment désolé pour la leçon, mais elle est annulée. Comme il y a un concours demain, les cavaliers ont réservé le manège pour s’entraîner cet après-midi. Tu m’excuseras, j’avais complètement oublié. J’ai prévenu les autres, mais je n’ai pas réussi à te joindre. Enfin, ce n’est pas grave, je te donnerai un cours particulier. La théorie a du bon. On va d’ailleurs aller chez moi, on sera plus tranquilles.

Je l’ai suivi. Il a pris soin de fermer la porte de l’appartement à clé.

— Comme ça, on ne nous dérangera pas.

Nous sommes entrés dans une pièce lumineuse, décorée dans un style moderne. De la fenêtre, on dominait toute la ville qui s’étalait dans la vallée. Le centre hippique était situé dans les bois et il fallait grimper pour y accéder.

Serge m’a invitée à m’installer sur la banquette et m’a versé un whisky bien tassé, puis un deuxième. Je me suis sentie envahie par une vague de chaleur. J’avais la tête qui tournait. J’étais bien. Serge avait sorti un livre sur l’anatomie du cheval. Il me l’a montré, décrivant et nommant à haute voix les parties de l’animal.

— Maintenant, on va comparer avec l’homme. Montre-moi les parties correspondantes sur moi.

C’était un jeu bête, mais je m’y suis livrée avec plaisir étant donné l’état dans lequel j’étais…

— Tu sais qu’on ne dit pas les pattes du cheval, mais les jambes ? Montre-les sur moi.

J’ai désigné ses membres du doigt.

— Montre mieux, sur toute la longueur, qu’on voie bien où ça commence et où ça se termine.

J’ai obéi, le caressant de la cheville jusqu’à la hanche.

— Maintenant, montre-moi où se trouve ceci sur l’homme…

Il me désignait le pénis du cheval. Gênée, j’ai pointé mon doigt en direction de son sexe.

— J’ai dit de montrer mieux que ça ! Tu as mal entendu ?

J’ai posé un doigt timide sur la bosse de son bas-ventre. Il était en survêtement et n’a pas eu de difficulté à retirer son pantalon en même temps que son slip. Sa bite nerveuse, d’une taille impressionnante, a surgi dans toute sa splendeur.

— Voilà. Ça sera plus facile pour toi. Cette fois, tu peux montrer correctement.

Je lui ai touché le sexe. Il était brûlant. Tout son corps était en feu, je sentais des gouttes perler sur mon front et sur les ailes de mon nez.

— Fais comme je t’ai dit, sinon je vais finir par te punir. N’oublie pas que tu es en cours, et que c’est moi qui commande.

Du bout des doigts, j’ai parcouru toute la longueur de sa bite. La peau en était douce au toucher. Des veines la sillonnaient. J’avais l’impression qu’elle allait éclater d’un moment à l’autre. Il bandait tellement que sa queue avait pris une couleur violacée, mais le gland qui la couronnait était encore plus foncé. Elle frémissait imperceptiblement, dans ma main. Je me suis arrêtée, ne sachant plus quoi faire. J’attendais les ordres.

Serge a guidé mes doigts maladroits vers ses couilles.

— Caresse.

Elles étaient rondes et pleines, prêtes à craquer.

— Vas-y. Touche. N’aie pas peur.

J’avais envie de mordre dans ces fruits mûrs, pour faire sortir le lait dont elles étaient remplies.

Je me suis amusée avec les poils disséminés sur ses bourses, les enroulant autour de mes doigts.

— Aïe, espèce de brute ! Tu me fais mal.

Il a saisi ma main avec violence et l’a refermée sur sa bite.

— Branle-moi.

J’ai hésité, puis j’ai fini par obéir.

— Tu aimes ça, hein, petite salope ?

C’est vrai que j’aimais ça.

— Stop ! On arrête. il faut un peu songer à travailler, non ? Je t’ai préparé une feuille : tu vas répondre aux questions qui récapitulent ce que tu as dû voir jusqu’à présent. Gare. Si tu as des fautes, je te punis ! Tu as intérêt à t’appliquer.

Je me suis assise à la table, devant la feuille qu’il m’a présentée. Certaines questions étaient difficiles. D’autres n’avaient jamais été traitées.

— On n’a jamais vu tout ce programme, avec l’ancienne prof.

— Que tu l’aies vu ou pas, tu dois le savoir.

Je peinais tout en me demandant ce que pourrait être la punition si menaçante… Au bout du maigre temps qu’il m’avait accordé, il m’a arraché la feuille et l’a corrigée. Beaucoup de réponses manquaient.

— Eh bien ! Je vois que tu vas avoir ta correction. Viens ici.

Docile, mais tremblante comme une feuille, je me suis approchée. Il était assis sur une chaise.

— Plus près.

Il m’a poussée sur ses genoux, les fesses en l’air. Il a baissé mon pantalon et m’a administré une fessée magistrale, comme je n’en avais jamais reçu. Il a redoublé les coups. Sa main posée bien à plat venait s’aplatir sur mon cul dans un claquement sonore. Mes fesses me brûlaient et la marque de ses mains devait certainement y être imprimée.

Mais je sentais sa verge dure contre mon ventre, et ce contact dissipait un peu ma douleur.

A un moment, sa main a dérapé et s’est plantée dans la fente de mon derrière. Il a écarté mes fesses et a fouillé mon anus d’un doigt inquisiteur, me faisant mal. Il s’est mis à ricaner :

— Ah ! Ah ! Mais tu as le trou du cul bouché, ma parole ! Je n’ai pas l’habitude qu’on me résiste, tu sais.

Si cet orifice-là refusait de s’ouvrir, l’autre était complètement dilaté… C’était la deuxième fois qu’il explorait cette partie de mon corps. J’avais du mal à m’y habituer, mais je dois avouer que ça me faisait un certain effet. Au bout d’un moment, il m’a ordonné de me déshabiller entièrement. J’ai obéi. Il m’a fait allonger sur la banquette, le ventre sur les coussins.

— Tu vas voir.

Il a commencé à me frapper avec la main, mais comme il a jugé que ce n’était pas assez fort, il a pris une ceinture qui pendait sur une chaise et les coups ont cinglé… Je souffrais mais en même temps, j’étais excitée. Il m’a fait tourner de l’autre côté, m’a écarté les jambes et m’a frappée avec la main au niveau des lèvres. Mon clitoris était tout érigé, j’ai cru que j’allais uriner. J’ai eu du mal à me contenir, et deux gouttes ont glissé sur les coussins. J’avais de plus en plus honte. J’étais en sueur. Ça dégoulinait de partout. Il a forcé d’un médius agressif mon orifice en nage, puis s’est couché sur moi et sa pine est venue prendre violemment la place de son doigt. Il bandait comme un taureau, me bourrant la chatte à grandes poussées. Il a déchargé très vite. J’ai cru m’évanouir tant la tension et l’excitation étaient fortes. Il s’est abattu sur moi, épuisé. Puis il a empoigné vigoureusement mes fesses. La brûlure s’est réveillée, lancinante.

— Viens ! On va s’occuper de tes autres trous, ma toute belle. Viens me faire rebander. Tu n’en auras pas pour longtemps.

Il a planté sa bite flasque dans ma bouche. Je l’ai sentie se réanimer au fur et à mesure que je la suçais. J’ai mordillé délicatement le gland et toute la hampe s’est durcie, me remplissant la bouche, distendant mes lèvres et touchant le fond de ma gorge.

Je me suis dégagée de cette présence envahissante et j’ai sucé le gland frémissant, pointant la langue dans le méat. En même temps, je caressais ses couilles qui semblaient petites par rapport à la taille de sa verge, mais qui étaient très dures. Je les griffais du bout des ongles. Serge soufflait comme un bœuf. Il a saisi ma tête des deux mains, et s’engouffrant jusqu’au fond de ma gorge, il s’est mis à entrer et sortir de ma bouche à un rythme très rapide. J’étais à genoux devant lui et je me sentais défaillir sous la violence du plaisir. Un liquide chaud m’a rempli la bouche. J’ai fermé les yeux, et j’ai avalé au fur et à mesure qu’il giclait. J’en avais jusqu’aux commissures des lèvres. Serge s’est retiré et a léché son sperme sur ma bouche.

Nous nous sommes retrouvés allongés sur le sol, enlacés dans une étreinte folle. Il a tenu la promesse qu’il m’avait faite de visiter tous mes orifices. Il a enfoui sa langue dans mon oreille. J’ai poussé un cri de surprise. Il a caressé tout mon corps, s’attardant dans ma fente ou pinçant la pointe de mes seins, ce qui me faisait tordre et mouiller davantage. Il s’est levé pour mettre la musique plus fort afin de couvrir mes gémissements. Il a ramené un tube de vaseline et a pommadé mon anus, le caressant jusqu’à ce qu’il se dilate. Il y a enfoncé deux doigts, puis un troisième. Il les a portés à ses narines et je me suis sentie rougir de honte.

Il m’a obligée à me mettre à quatre pattes. Je n’ai pu m’empêcher de penser aux chats à la période des amours. Ecartant mes fesses pour se frayer un passage, il a donné de petits coups de queue jusqu’à s’enfoncer complètement. J’ai crié de douleur. J’avais tellement mal que je me sentais comme assommée. Et pourtant, je commençais à éprouver du plaisir. L’idée d’être embrochée me faisait jouir…

Serge s’est retiré après m’avoir inondé les entrailles. Je me suis laissé choir, encore étourdie. Il en a profité pour me mordre les seins et tout le reste. Je n’en pouvais plus. Je gisais comme une morte, me laissant faire et y prenant plaisir. Finalement, il s’est abattu sur moi et s’est endormi…

Nous avons été réveillés par un coup de sonnette à la porte. Serge s’est habillé prestement et est allé répondre. C’était Marc. Il venait s’assurer que la reprise de dix-sept heures avait bien lieu, l’absence de Serge ayant semé le doute à ce sujet. Marc en a profité pour parler d’un livre sur l’équitation que Serge lui avait promis. Celui-ci l’a fait entrer dans le salon. J’ai récupéré mes vêtements éparpillés et je me suis réfugiée dans la salle de bains. Mais Marc, à la porte du salon, avait eu le temps de me reconnaître et de se rincer l’œil du spectacle de mon corps.

Une fois prêt, Serge m’a appelée.

— Marie ! Je dois descendre. J’ai une leçon. Tu restes ?

— Heu ! Non ! J’arrive !

J’ai reparu, habillée et coiffée. Je me suis sentie rougir à la vue de Marc. J’espérais que la pénombre du couloir cachait les marques de ma gêne.

— Bonjour.

— Bonjour.

— Vous vous connaissez ? a demandé Serge.

— Non… de vue, simplement…

Je me suis gardée de dire que nous étions dans le même lycée, puisque je faisais semblant de ne pas l’y voir. Je me suis subitement souvenue que Sophie avait prétendu avoir rendez-vous avec Marc cet après-midi. Elle avait donc menti.

Serge a voulu savoir si je repasserais le lendemain. Je n’en avais pas vraiment envie mais à cause de la présence de Marc, j’ai accepté de revenir le lendemain à la même heure.

Je suis allée flâner dans l’écurie. Marc était en train de seller son cheval. Il s’est montré plutôt froid. Vexée je suis sortie et j’ai enfourché ma bicyclette pour rentrez chez moi. La selle me cuisait l’entrejambe, réveillant le plaisir mêlé de douleur.

Ce soir-là, je me suis couchée de bonne heure. Je me sentais comme un cheval fourbu. Mais malgré mon sommeil profond, ma main n’a pas quitté ma fente trempée et un sourire de jouissance devait illuminer mon visage de petite fille.

CHAPITRE III

Le dimanche, il pleuvait à torrents. Je n’avais pas vraiment envie de revoir Serge, car il me baisait trop violemment à mon goût, mais comme j’avais une envie folle de me faire enfiler, je n’avais pas le choix. Ma petite culotte était aussi arrosée que les champs sous la pluie, dehors. Je ne cessais pas de plonger mes doigts dans ma fente pour essayer de soulager mon désir. Je ne tenais plus en place.

Comme ma mère râpait des carottes pour le repas, j’en ai volé une que j’ai choisie bien grosse. Elle n’avait pas le calibre de la bite de Serge, mais elle n’en était pas loin. Je me suis enfermée à clé dans ma chambre et je me suis déshabillée.

Allongée sur le lit, je me suis caressée sur tout le corps. Mes seins bandaient, et les pointes que j’avais très grosses étaient extrêmement sensibles. Ma fente était inondée. J’ai écarté les jambes puis mes grandes lèvres renflées. J’ai ouvert le chemin avec mes doigts, et le légume s’est engouffré tout entier. Je l’ai fait entrer et sortir à un rythme rapide. De mon autre main, je suivais les courbes de mon corps. Je trouvais ma peau étonnamment douce… Mais le plaisir était moindre que celui ressenti avec Serge.

La sonnerie du téléphone a retenti dans le couloir. J’ai tendu l’oreille. Ma mère avait décroché.

— Oui, elle est là. Je l’appelle.

— Marie. C’est Sophie.

— J’arrive.

Je me suis précipitée sur mes vêtements et les ai enfilés en toute hâte. Sophie m’invitait à venir passer l’après-midi chez elle. Son frère, Jean-Claude, étudiant en faculté, organisait une petite boum. Ça me tentait beaucoup plus que la perspective de me retrouver seule avec Serge. Mais comme je n’avais pas encore pris de décision, j’ai prétexté que je verrais, suivant où j’en serais dans mes devoirs.

Quand je lui ai demandé si ça c’était bien passé avec Marc, la veille, elle a abrégé.

— Ouais… Je te raconterai… Tu t’arranges pour venir, hein ? A cet aprèm’.

Elle était gênée. Finalement, j’ai décidé de ne pas aller au cercle hippique. Je prétexterais la pluie. Ce n’était pas drôle de faire du vélo par ce temps. Serge pourrait bien comprendre ça.

J’ai à peine mangé, bien trop énervée.

J’ai essayé en cachette des sous-vêtements appartenant à ma mère. Comme nous étions presque de la même taille, ils m’allaient très bien. Le porte-jarretelles laissait voir la blancheur laiteuse du haut de mes cuisses et le soutien-gorge pigeonnant en montrait plus qu’il n’en cachait. La matière translucide faisait apparaître les mamelons très rouges.

Je me suis admirée sous toutes les coutures dans le miroir de ma chambre. Satisfaite du résultat, j’ai enfilé un chemisier transparent, que je n’ai pas boutonné jusqu’en haut, et une jupe droite serrée aux hanches, ouverte devant par des boutons, que je n’ai pas fermée jusqu’en bas. Je ne me reconnaissais plus…

Chez Sophie, la porte du garage était ouverte, la voiture de ses parents n’était pas là. Ils étaient vraisemblablement partis pour l’après-midi. Quand le chat n’est pas là, les souris dansent. Sophie est venue m’ouvrir.

— Ah ! C’est super ! Tu as pu venir ! Entre ! Tout le monde est là.

— Tu as invité ton petit ami ?

Sophie a ouvert des yeux ronds interrogatifs.

— Marc, ai-je précisé.

— Heu… Il viendra peut-être.

— Alors, ma vieille ! Raconte, comment ça s’est passé, hier ?

— Hé bien, je suis allée chez lui…

Et me lançant un regard complice

— On a fait l’amour. Il fait ça comme un dieu. Et tu verrais cette queue ! Enorme !

Je me suis gardée de lui avouer que moi, j’en avais vu une vraie, du même type qu’elle décrivait, en chair et en os, si je peux dire. Des filles et des garçons étaient installés au salon, assis dans les fauteuils et sur la moquette, écoutant de la musique. Des verres étaient servis sur la table basse. Ils avaient dû dévaliser le bar de la maison, si l’on en jugeait par le nombre de bouteilles. En tous cas, il n’y avait pas beaucoup de jus de fruits.

Mon entrée a été saluée par un sifflement admiratif.

— Dis donc, Sophie, tu nous l’avais cachée, ta copine !

Ils paraissaient déjà bien allumés. Certains garçons avaient passé des mains baladeuses sous les pulls et les chemisiers des filles. Je reconnaissais quelques têtes aperçues dans la cour du lycée. Je me suis assise par terre. Jean-Claude, le frère de Sophie, m’a servi un Martini. L’effet s’est fait sentir immédiatement. Les rocks ont laissé la place aux slows. Des couples dansaient enlacés.

Jean-Claude m’a invitée. Je n’ai pu refuser. Il me tenait serrée contre lui. Comme on était quasiment de la même taille, nos sexes se touchaient. J’ai senti le sien doubler de volume. J’ai été troublée de constater l’effet que je lui produisais. Il a enfoui son visage dans mon cou et a commencé à m’embrasser. Plusieurs en étaient déjà à se rouler des pelles… Ensuite il m’a mordillé l’oreille, avant d’y enfoncer sa langue. Je n’ai pu m’empêcher de me raidir.

Sophie était vautrée sur la banquette, et se faisait ostensiblement peloter les seins par Michel, un copain de fac de son frère, dont elle m’avait déjà parlé. Ça semblait confirmer les doutes que j’avais : il ne la laissait pas indifférente, loin de là, étant donné la façon dont elle se laissait faire.

La respiration de Jean-Claude devenait plus forte. Il plongeait sans cesse les yeux dans mon décolleté. Le spectacle semblait l’exciter, il a couvert mon visage de baisers. J’étais brûlante, comme si j’avais de la fièvre. Oubliant tout ce qui m’entourait, je ne sentais que mon désir. Je me liquéfiais. il m’a embrassée sur les lèvres, enfonçant sa langue très profondément.

Nous n’avons même pas entendu la fin du slow, et nous avons continué à tourner, lentement, toujours bouche contre bouche, alors qu’un jerk effréné avait remplacé la douce mélodie. Mais personne ne faisait attention à nous. Ils étaient tous bien trop occupés, chacun dans son coin, en bonne compagnie. Sophie avait même disparu de la pièce.

La danse a tout de même attiré quelques amateurs, et comme on nous bousculait sans cesse, nous nous sommes arrêtés. Le charme était rompu. Jean-Claude m’a prise par la main et m’a entraînée à l’extérieur de la pièce. Je me suis laissé faire. Il m’a emmenée dans sa chambre : elle était déjà occupée par un couple en plein ébat. Le garçon était à quatre pattes sur la fille allongée, et on voyait une paire de fesses poilues qui s’excitait, d’avant en arrière. Ça devait faire son effet, car la fille poussait de longs gémissements.

— Il ne faut surtout pas vous gêner !

Jean-Claude a refermé la porte. Il restait la chambre de ses parents. Il s’est approché de moi, et m’a embrassée. Sa main a glissé dans mon chemisier, entre mes seins. Il s’est aventuré plus profondément et a fait sauter les boutons. Le vêtement est tombé, découvrant mon buste. Mon soutien-gorge ne cachait pas grand-chose, mais il rehaussait mes seins. N’y tenant plus, il a dégrafé le morceau de dentelle qui est allé rejoindre la jupe par terre.

Les deux pommes dardaient leurs pointes dures. Jean-Claude les a mordillées tout en glissant une main experte dans la fente de ma jupe. Il s’est arrêté, surpris. Il m’a avoué qu’il n’avait jamais connu de filles qui mettaient des porte-jarretelles. Il en avait toujours rêvé. Il a caressé un long moment la chair de mes cuisses avant de remonter vers mon pubis pour flatter mes poils aplatis par l’étoffe du slip. Puis il a passé la main sous l’élastique et m’a chuchoté qu’il n’avait jamais rencontré une fille qui mouillait autant. J’étais ruisselante. Il s’est amusé à dérouler les boucles trempées de ma toison.

Ma jupe a subi le même sort que mes autres vêtements. Ma peau blanche était toute marbrée, Jean-Claude s’est accroupi entre mes jambes pour me sucer. Je me cramponnais à ses épaules et j’y enfonçais mes ongles pour ne pas tomber sous les décharges électriques que sa langue provoquait.

Je l’ai aidé à se dévêtir, et il m’a transportée sur le lit.

Sa bite plus bronzée que le reste du corps était de taille moyenne, mais elle semblait sculptée dans du bois dur. Le gland décalotté était tout lisse en comparaison du reste. Jean-Claude était très poilu.

Il a promené sa queue sur mon corps. Arrivé à mon visage, il m’a forcée à l’avaler. Il a changé de position et s’est retourné pour pouvoir me brouter en même temps que je le suçais. Je n’en pouvais plus. J’en avais plein la bouche et je me tortillais de plaisir, de sorte qu’il a dû s’agripper à mes cuisses pour mieux prendre appui. il me serrait très fort, laissant des traces rouges sur ma peau.

Je lui ai pincé la bite très fort entre mes lèvres. Il m’a repoussée pour écarter mes cuisses. Se retournant, il est venu se planter en moi. Mon vagin s’est contracté autour de sa queue. Jean-Claude a frissonné des pieds à la tête.

— Je n’ai jamais vu une fille aussi chaude ! Mais je vais te montrer de quoi je suis capable !

Il s’est tellement acharné que ça avait l’air d’un parcours de vitesse. Il allait de plus en plus vite, le visage congestionné. Il ralentissait de temps en temps avant de reprendre de plus belle. Dans ces brefs moments de répit, j’essayais de reprendre mon souffle.

Par moments, mon sexe défoncé émettait des gargouillis. J’étais gênée et j’avais peur qu’il entende. Il s’est retiré de moi. Frustrée, je n’ai pas pu m’empêcher de lâcher un « non » de dépit.

— Tourne-toi. Je vais te finir en levrette. Comme ça, je pourrai mater ton beau petit cul.

Il a écarté mes fesses pour ne rien perdre du spectacle de sa pine qui poursuivait l’exploration de ma chatte.

— C’est bon, hein ? Avoue que ça fait du bien par où ça passe. Dis-le ! Allez ! Dis-le !

Comme je ne répondais pas, il a pris mes seins dans ses mains, et il a tordu les bouts entre ses doigts. Ma bouche s’est crispée en une grimace de douleur. Une giclée de sperme m’a remplie. Nous avons crié en même temps. Il s’est écrasé sur mon dos, épuisé, et nous sommes restés un long moment dans cette position avant de tomber sur le lit, les membres enlacés.

Son sexe, rétréci, était tout ridé. De ma main, j’ai découvert ce mollusque chaud qui semblait vulnérable. J’avais envie de le protéger. Jean-Claude est allé au W.-C. chercher du papier et me l’a tendu.

— Tiens. Avec tout ce que je t’ai mis, tu vas salir le dessus de lit.

Il m’a fallu plusieurs morceaux de papier pour m’assécher le sexe. C’est d’ailleurs lui qui m’a tamponnée.

Avant de quitter la chambre, il m’a recommandé de faire comme si de rien n’était, car sa petite amie devait venir.

J’ai retrouvé Sophie, rayonnante, dans le salon. Elle m’a rejointe quittant Michel, qui s’empressait déjà auprès d’une autre fille.

— Si tu savais, ma vieille, ce qui vient de m’arriver !

— Quoi ? Tu t’es fait violer ?

— En quelque sorte ! C’est vraiment super ! Allez, je t’offre un verre ! La première fois, ça s’arrose !

— La première fois ? Je croyais que tu avais déjà couché avec Marc ?

— Heu… On est allés assez loin, mais pas jusqu’au bout parce que j’avais mes règles.

— Tu les avais déjà la semaine dernière.

— Heu… ! Ouais, mais en ce moment, je ne sais pas ce que j’ai. Ça dure plus longtemps que d’habitude. Ça ne doit pas être normal.

Soudain, des cris ont éclaté, venant de la chambre de Sophie. Nous nous sommes précipitées. Elizabeth, la meilleure élève de notre classe, gisait nue sur le lit, ses poignets et ses chevilles maintenus par deux garçons, pendant qu’un autre la tripotait, et qu’un quatrième la baisait brutalement. Du sang avait taché le drap. Sophie a fait la grimace. Je n’ai pu m’empêcher de remarquer :

— Décidément, c’est la journée !

Elizabeth continuait de hurler. Elle était ébouriffée, le chignon défait. Les larmes avaient dilué son ricil, laissant de grandes traînées noires sur ses joues.

On ne l’aimait pas beaucoup, car elle dénonçait toujours les élèves aux professeurs, quand elle les surprenait en flagrant délit. C’était une fayote. Aussi, nous réjouissions-nous secrètement de ce qui lui arrivait.

— Tu vas te taire, espèce de mijaurée ! N’essaie pas de nous faire croire que tu n aimes pas ça ! Tu étais toute trempée, quand on t’a chatouillé la moule.

Pour faire cesser ses cris, il a baissé son pantalon, a sorti de son slip une bite toute lisse qu’il lui a fourrée dans la bouche. Elle a tourné la tête pour échapper au supplice, mais il la lui a maintenue fermement avec les deux mains. Elle a tenté de le mordre. Il lui a pincé les seins si fort qu’elle a été obligée de lâcher prise.

— Ah ! Je vais gicler.

Il a retiré sa queue, et le sperme s’est répandu sur le visage d’Elizabeth. L’autre garçon continuait à l’enfiler sans paraître dérangé par notre présence. Humiliée, Elizabeth a poussé un cri de colère et les autres ont éclaté de rire.

Xavier, celui qui était en train de la défoncer, a lâché son foutre en elle, et le cri qu’elle a lancé semblait un cri de jouissance plus que de rage. Elle a dû se sentir honteuse d’avoir pu laisser transparaître son émotion. Les garçons l’ont lâchée, elle s’est levée et reprenant l’air de fierté qu’elle arborait habituellement, elle s’est rhabillée en ignorant les sarcasmes. Elle a cherché en plissant les yeux ses lunettes qu’elle avait perdues, elle les a retrouvées, sur le sol. Un verre avait été écrasé, ce qui ne l’a pas empêchée de les remettre.

Les autres la chahutaient, mais elle a continué de les ignorer.

— Hé ! Pimbêche ! Tu ne faisais pas tant la maligne, tout à l’heure ! T’as même eu l’air d’apprécier, hein ? Poufiasse !

— C’est ça ! T’iras tout raconter à ta mère ! T’iras pleurnicher dans ses jupes ! Tu verras au moins comment c’est fait, dessous…

Elle a continué son chemin, très digne, malgré le barrage qu’ils avaient formé. Excédés par son air de grande dame, d’un commun accord, ils l’ont prise chacun par un membre et l’ont descendue à la cave.

— On va te faire passer ta fierté, tu vas voir !

Elle s’est remise à crier. Tout son corps tressautait, mais ils la maintenaient solidement. Elle ne faisait pas le poids, face à quatre garçons baraqués et à moitié soûls.

— Ferme-la, sinon on te lâche dans les escaliers !

Nous sommes intervenues, Sophie et moi, car si nous nous étions bien régalées du spectacle, nous trouvions qu’ils y allaient un peu fort.

— Arrêtez ! Maintenant, ça suffit !

— Vous voulez qu’on vous fasse la même chose, bande de salopes ?

Nous les avons suivis, pour nous assurer qu’ils n’allaient pas pousser les choses trop loin. Arrivés dans la cave, ils ont demandé à Sophie de ramener une couverture et de la ficelle.

— Tu vois, on est sympas avec toi ! On a pitié de tes grosses fesses, ma jolie !

Et à Sophie :

— Dépêche-toi, sinon, tu vas subir le même sort ! Et que ça saute !

Maintenant fermement Elizabeth, ils la tripotaient en la menaçant :

— On va te mettre avec les souris !

Un des garçons a ramené une vieille table qu’il a installée au milieu de la cave.

— Ça lui suffira, en guise de matelas !

Sophie est revenue, de la ficelle et une couverture sous le bras. Elle était partagée entre le désir de désobéir pour subir le même sort, et celui d’être complice pour pouvoir assister à une scène qui l’excitait fortement. Un des garçons a fermé la porte à clef derrière elle.

Pendant ce temps, ils avaient réussi à arracher les vêtements d’Elizabeth qui se débattait comme une tigresse. Ils l’ont couchée sur la table où ils avaient étalé la couverture qui sentait le moisi. Pendant que trois des bourreaux la tenaient, un quatrième a solidement attaché ses bras et ses jambes écartelés aux pieds de la table. Sa chatte se trouvait juste au bord de la table. On voyait très nettement sa fente, fraîchement déchirée, bordée d’une double épaisseur de lèvres roses et humides. Au milieu, pointait un lambeau de chair fripée. L’odeur très forte de son con mêlée à la puanteur humide de la cave, me montait à la tête. J’étais comme ivre.

Pour achever le supplice, ils l’ont bâillonnée avec un mouchoir crasseux.

— On ne sait jamais, des fois que tu jouisses un peu trop fort !

Je mouillais très fort. Notre excitation n’a pas échappé aux garçons.

— Rassurez-vous, mes jolies ! Vous n’allez pas être en reste ! Allez ! A poil ! Toutes les deux !

Devant notre résistance plus ou moins feinte, ils nous ont forcées à nous dévêtir. Les membres étroitement attachés aux quatre coins de la table, Elizabeth gesticulait comme une forcenée, en pure perte. Ils lui ont donné de petites tapes sur le pubis, frappant les grandes lèvres, sans épargner le clitoris qui durcissait à vue d’œil. Sous les coups répétés, ses muqueuses sont passées du rose au rouge vif. Plus elle gigotait, plus ils tapaient fort.

Xavier a essuyé ses doigts visqueux sur son pantalon, et, la braguette ouverte, il a commencé à l’entreprendre. Il a bien écarté ses lèvres meurtries, pour dégager l’entrée, et se frayer un chemin dans la chatte ruisselante. Elizabeth avait suspendu son souffle, et elle attendait, les yeux hagards.

Xavier prenait son temps. il a d’abord enfoncé le gland, tout doucement, un sourire sadique sur les lèvres. Le regard d’Elizabeth s’est fait suppliant. Sans plus de façon, Xavier a enfoncé son gourdin d’une seule poussée. Celui-ci est rentré tout seul, comme dans du beurre.

— Tu nous avais caché que tu aimais ça ! Tu vas voir ! Tu va en avoir pour ton compte.

Pendant ce temps, nous avons dû tailler une pipe, chacune à un des garçons. La pine que j’avais dans la bouche était petite, mais dure comme le roc. J’avais l’impression que j’allais l’avaler sans le faire exprès. Chaque fois que je l’engloutissais, mon menton allait s’écraser contre les couilles poilues. Martial, le quatrième garçon, fouillait nos deux moules avec sa langue, comme une bête sauvage. Il était couché par terre, la tête entre nos cuisses, passant d’une fente à une autre.

— Dis donc, Sophie, on n’y voit rien, là-dedans ! Tu me feras le plaisir de te raser ! a-t-il dit en enlevant quelques poils de sa bouche.

Elizabeth continuait de se tordre sur la table, mais ça n’était plus de colère. Elle semblait apprécier au plus haut point les allées et venues de la queue de Xavier dans son con ruisselant.

— Tu aimes, hein ? Avoue que tu aimes !

Il lui a écarté davantage les cuisses, prenant appui sur les genoux, et s’est enfoncé encore plus profondément en elle. Elle se tordait sous lui. Il a déchargé, la tête renversée en arrière, la bouche ouverte, les yeux dans le vague.

Martial nous a abandonnés pour aller s’occuper d’Elizabeth, dont la toison était engluée d’une matière blanchâtre. Malgré la lumière blafarde de la cave, on devinait que le visage d’Elizabeth avait pris des couleurs. Il était tout congestionné, et ses narines dilatées palpitaient. Elle avait tellement honte qu’elle n’osait regarder personne. Martial a eu un rire gras.

— Alors ! On joue la sainte-nitouche ?

Une fois remis de son émotion, Xavier est venu nous sucer, Sophie et moi. Nous nous trémoussions de plaisir. Pierre que Sophie était en train de pomper, s’est retiré tout d’un coup, et tenant sa queue comme une lance à incendie, il a envoyé des giclées sur le visage de mon amie.

Jean-Luc a dégorgé dans ma bouche. J’ai failli étouffer en avalant le liquide visqueux. Ensuite, ils nous ont fait mettre en levrette. Pierre a passé sa bite entre mes fesses jusqu’à ce qu’elle durcisse et il m’a enfilée. Le doigt fourré dans le trou de mon cul, il essayait de sentir sa queue à travers la membrane qui le séparait du vagin.

Pendant ce temps, grimpé sur la table, Xavier écrasait de ses fesses nues la poitrine volumineuse d’Elizabeth. Il l’a libérée de son bâillon, pour lui enfourner sa pine dure.

— Allez ! Lèche ! Nettoie-la !

Elizabeth s’est appliquée. Il la lui enfonçait si profondément que ses couilles brunes s’aplatissaient sur les lèvres humides de salive. Elle semblait finalement prendre goût aux supplices qu’on lui faisait subir… Xavier a joui, lui remplissant la bouche de sperme.

Xavier a abandonné Elizabeth et s’est tourné vers le spectacle que nous offrions, Sophie et moi, en train de nous faire limer.

Tout en m’enfilant, Pierre me pétrissait les seins et me labourait le corps de ses ongles durs, insistant dans le creux de ma taille, et la courbure de mes hanches. Je gémissais en me tordant.

Se voyant délaissée, Elizabeth a compris qu’elle n’intéressait que dans la mesure où elle montrait une certaine résistance. Aussi s’est-elle mise à gesticuler autant que ses liens le lui permettaient.

— Détachez-moi, ou je hurle ! Je me plaindrai à vos parents !

Absorbés dans la contemplation de ce qui se déroulait, Xavier et Martial n’ont pas réagi. Elle a élevé le ton, répétant ses menaces. Finalement agacés, ils ont tenté de la calmer en lui donnant des claques sur tout le corps. Les coups s’abattaient sur ses seins, son ventre, et entre ses cuisses écartées d’où émanait une odeur acide de foutre ; des marques rouges lui marbraient le corps. Comme elle continuait à crier, ils lui ont remis le bâillon.

Martial a entendu un bruit dans le garage, qui jouxtait la cave, et nous a fait signe de nous taire.

— Ce doit être mes parents, a chuchoté Sophie.

La peur a fait débander Pierre. Son sexe s’est échappé de ma fente.

Jean-Luc a déchargé juste au moment où il se retirait du con de Sophie. Une giclée de sperme s’est étalée sur le sol en une petite flaque blanche.

Les deux autres garçons avaient déjà commencé à s’habiller. Dans sa précipitation, Xavier a omis d’enfiler son slip. Il s’est coincé les poils avec la fermeture, lâchant un cri de douleur. Les autres lui ont fait signe de se taire. Dans la panique, nous confondions nos vêtements, d’autant plus que nous avions éteint pour que la lumière ne filtre pas sous la porte.

Retenant notre souffle nous avons entendu la porte du garage se refermer bruyamment. Les parents de Sophie sont passés devant la porte, sans s’arrêter. Nous avons poussé un soupir de soulagement. Xavier a ouvert la porte et nous sommes sortis.

CHAPITRE IV

Le lendemain, le soleil brillant m’a mise de bonne humeur. J’ai décidé d’aller courir dans les bois. Je savais que le dimanche matin, je rencontrerais d’autres amateurs de footing, surtout par ce temps.

Les arbres commençaient à se couvrir de feuilles. Les oiseaux affairés à construire leurs nids sifflaient au-dessus de ma tête. J’ai posé mon vélo à l’entrée du bois.

Le chemin aménagé pour le footing avait été recouvert de sciure. Les coureurs que je croisais se retournaient pour me déshabiller du regard. Je portais un short très serré, échancré en haut des cuisses, qui laissait voir une bonne partie des fesses. Devant, le tissu était tellement tendu que ma fente apparaissait, nettement dessinée. Je faisais mine de ne pas remarquer ces regards, mais je me sentais très flattée…

J’aimais ce bois, que je connaissais depuis ma plus tendre enfance. J’y avais passé des après-midi entiers à jouer avec mes camarades. C’était ici que j’avais connu mon premier baiser. J’avais fait du chemin depuis…

J’ai reconnu la cabane, dans la clairière que longeait le bois, où j’avais fait cet apprentissage élémentaire. J’avais treize ans, à l’époque. C’était presque l’été, vers la fin de l’année scolaire et il faisait très chaud. L’absence d’un prof, nous avait laissé l’après-midi libre. J’étais revenue avec Yves, qui habitait tout près de chez moi. Très beau, il était la coqueluche de la classe. Il m’avait invitée à prendre un pot chez lui. Nous avions écouté de la musique en sirotant un jus de fruit. J’étais installée dans un fauteuil, et il s’était assis par terre, à mes pieds. Dans un geste qui m’avait troublée, il avait collé sa joue contre ma cuisse. Je n’avais pas osé le repousser. Il était resté dans cette position un long moment, avant de me proposer d’aller faire un tour dans les bois.

Nous sommes allés nous promener au hasard dans la forêt coupée de champs et de clairières plantés d’arbres fruitiers.

Il m’a pris la main, et nous avons poursuivi notre chemin, ainsi unis. A l’orée d’une sapinière, nous avons découvert une cabane abandonnée remplie de paille qui devait servir au bétail.

Yves a refermé la porte derrière nous. Il s’est approché de moi, a pris mon visage entre ses mains pour y déposer un baiser. Il a juste effleuré mes lèvres, pour ne pas m’effaroucher, puis, me serrant plus étroitement entre ses bras, il m’a embrassée profondément, introduisant sa langue dans ma bouche pour y rejoindre la mienne. Je me suis sentie défaillir. Mes jambes me soutenaient à peine. Le baiser s’est prolongé. Nos salives se mêlaient.

Doucement, il m’a attirée pour m’allonger sur la paille, je me rendais compte qu’il avait l’habitude de manœuvrer avec les filles. Il est vrai qu’il avait deux ans de plus que moi ; j’avais sauté une classe, et il en avait redoublé une. D’une main habile, il a caressé tout mon corps, pour en explorer les formes, alors moins pleines qu’aujourd’hui. C’est un âge où on se préoccupe plus de prendre du plaisir que d’en donner. Mais, c’est aussi un âge où on prend plus le temps du geste. C’est la période de la découverte, où la moindre chose a conservé sa saveur.

Sans cesser de m’embrasser, il a retiré le tee-shirt coincé dans mon jean pour chercher le contact de ma peau. Je me suis raidie. Sentant cette réticence, il m’a embrassée encore plus tendrement pour m’apprivoiser. Sa main s’est attardée sur mes seins à peine éclos, mais déjà emprisonnés dans les mailles d’un soutien-gorge. Il a accentué la pression en même temps que sa respiration s’accélérait.

Lorsqu’il a atteint la ceinture de pantalon, je lui ai demandé d’arrêter mais il n’en a pas tenu compte, et a glissé la main sous le tissu pour la poser sur mon pubis. Timidement, il a passé un doigt, puis deux sous ma culotte, caressant mon petit triangle duveteux dans tous les sens. Il s’est hasardé entre mes lèvres, pour tripoter mon clitoris durci.

De l’autre main, il a soulevé mon tee-shirt pour libérer mes seins de la dentelle. Il a joué à lécher les pointes pour les faire dresser. Il m’a demandé de me déshabiller complètement. Partagée entre le désir et la gêne qu’on éprouve à cet âge ingrat où on est embarrassé par son propre corps, j’ai finalement cédé et retiré mes vêtements. Je me sentais toute mouillée entre les jambes, comme cela m’arrivait déjà parfois certaines nuits où je me racontais des histoires cochonnes.

Il m’a embrassée sur tout le corps, et sa langue est allée fouiller ma fente.

En revoyant défiler toutes ces images devant mes yeux, je me suis mise à mouiller.

Je n’étais pas allée plus loin avec Yves ce jour-là.

Peu de temps après, son père avait été muté dans une autre ville, et ils avaient déménagé. Je repensais souvent à lui, j’aurais bien aimé le revoir. Après ce jour, il ne s’était plus rien passé avec les garçons jusqu’à ce fameux mercredi, où j’avais perdu mon pucelage.

Des sifflements m’ont ramenée sur terre. Je courais déjà depuis un moment sans même m’en apercevoir. Je n’en pouvais plus. Je me suis arrêtée, complètement hors d’haleine, le cœur battant la chamade.

Les deux hommes qui m’avaient interpellée m’ont dépassée et se sont retournés pour me dévisager. J’ai affronté leur regard. Prenant cela pour une invite, ils se sont arrêtés eux aussi. Mon cœur battait de plus en plus vite. Je ne savais pas si c’était dû à l’effort ou à la peur. Ils ont ralenti le pas jusqu’à ce que j’arrive à leur hauteur. Ils se parlaient à voix basse, et jetaient des regards en arrière. Je me suis sentie prise de panique, il n’y avait personne d’autre que nous sur le chemin. Je me retournais sans cesse, espérant voir surgir quelqu’un du virage.

Je n’osais pas rebrousser chemin pour ne pas leur montrer que j’avais peur. J’avais beau marcher lentement, j’ai quand même fini par arriver à leur hauteur.

— Bonjour, mademoiselle ! On n’a pas peur de se promener toute seule dans les bois ? On n’a pas peur du grand méchant loup ?

Je n’ai pas répondu.

— Tu as perdu ta langue ?

— C’est dangereux, tu sais, de montrer tes fesses comme tu le fais ! Ça peut tenter le diable…

Comme je me taisais toujours, ils se sont énervés. Celui qui se trouvait le plus près de moi m’a fait un croche-pied et je me suis étalée de tout mon long. Ils ont prétendu vouloir m’aider à me relever, et je me suis mise en colère.

— Laissez-moi ou je crie !

— Non ! Mais tu as déjà vu ça ? On veut l’aider, et Madame s’énerve !

Il a posé son pied sur le bas de mon dos, m’empêchant de me redresser.

— Tu vas voir ! On va t’apprendre à être reconnaissante avec les gens qui veulent te secourir.

Je suffoquais, le visage contre la terre.

— On va te faire mordre la poussière ! Ça te rendra plus polie !

Devant leur réaction violente, je me suis tue, espérant qu’ils se calmeraient. J’éprouvais un sentiment de révolte devant leur agressivité et leur mauvaise foi, mais je me sentais impuissante. Ils m’ont aidée à me redresser, m’empoignant à me faire mal. Ils m’ont entraînée de force dans la clairière voisine. Ils m’ont menée jusqu’à la cabane. J’ai poussé un cri de frayeur. Mais je n’ai reçu que l’écho en réponse. Comme je refusais de marcher, ils m’ont soulevée du sol. J’ai crié plus fort et ils m’ont giflée. Personne ne semblait m’avoir entendue. Les joues ruisselantes de larmes, j’ai fini par me taire. J’ai rué un peu des jambes, mais ils m’ont frappée de nouveau et je me suis laissé faire.

La porte de la maisonnette s’est ouverte sous leur poussée, dans un horrible grincement. Ils m’ont plaquée violemment sur la paille, et maintenant solidement mes membres, ils ont entrepris de me dévêtir.

J’ai eu l’impression qu’une armée entière avait pris possession de mon corps.

— Vise un peu les nichons qu’elle a !

L’autre a soulevé mon tee-shirt et a jaugé le volume de mes seins avec sa grosse paluche. Il a émis un sifflement admiratif.

— On n’est pas volés sur la marchandise ! Pendant que je la tiens, retire-lui son soutien-nénés, qu’on aille y voir de plus près !

Ils ont littéralement arraché mon tee-shirt, et se sont mis à me palper la poitrine, à en pincer et mordre les mamelons. Puis ils ont déchiré mon short. Je sentais l’urgence de leur désir. J’en avais la nausée. On aurait dit des bêtes sauvages s’acharnant sur une proie. Ils étaient complètement métamorphosés à la vue de cette chair fraîche, presque rendus à l’état primitif.

Je me suis retrouvée nue comme un ver, en train de gigoter sur la paille qui me griffait le dos.

Un doigt m’a pénétré la chatte, pendant qu’un autre me défonçait l’anus. Ça m’a coupé le souffle. ils m’ont retournée sur le ventre et m’ont rouée de coups. J’étais affalée, à moitié assommée. Je ne sentais même plus le contact piquant de la paille sur mon ventre, tant mes fesses me brûlaient.

Ils n’ont pas mis longtemps à enlever leur short et leur slip. Ils m’ont retournée sur le dos. Mes seins et le devant de mes cuisses portaient les empreintes de la paille. J’ai vu leurs queues raidies, dressées au-dessus de moi. Bizarrement, j’en ai éprouvé une sorte d’orgueil.

Le plus petit, qui avait d’ailleurs la plus grosse bite, s’est assis sur mon ventre, pointant le gland entre mes seins qu’il a empaumés pour les rapprocher, creusant ainsi un passage étroit où il a enfoncé sa pine.

L’autre avait écarté mes cuisses et farfouillait de la langue dans ma fente ouverte. La fessée avait porté ses fruits : j’étais toute mouillée à cet endroit.

— Eh bien ! Il fallait le dire, que tu ne demandais que ça ! Ça nous aurait évité de nous fatiguer à te donner une petite correction !

Il m’a sucée tandis que l’autre se branlait entre mes seins qu’il broyait des deux mains. J’avais renoncé depuis un moment à me débattre. J’ai pris le parti de profiter pleinement de ce qu’on me faisait subir.

Celui qui s’excitait entre mes seins s’est agenouillé au-dessus de mon visage, posant ses couilles pleines sur mon menton. Il a forcé ma bouche de sa pine dure, l’enfilant d’une seule poussée, jusqu’au fond de ma gorge. J’ai eu un haut-le-cœur, ce qui ne l’as pas empêché de continuer.

L’autre homme s’est attaqué à mes seins, faisant rouler les pointes entre ses doigts. En même temps, il a fourré sa queue raide dans mon vagin juteux au moment même où son copain se soulageait dans ma bouche. J’ai avalé d’un trait la semence qu’il venait de libérer.

Celui qui venait d’éjaculer s’est assis et m’a regardée me faire violer. J’étais folle de plaisir et je le manifestais. L’homme qui me baisait ralentissait la cadence chaque fois qu’il me voyait sur le point de jouir. Puis il reprenait de plus belle, donnant des coups de reins puissants. Tout à coup, il s’est retiré, et me claquant les fesses, il m’a forcée à me mettre à quatre pattes. Je croyais qu’il allait me prendre en levrette, mais il m’a défoncé le cul sans prévenir et s’est vidé dans mes intestins. J’ai serré les dents, tant la douleur était violente.

L’autre qui bandait de nouveau a pris aussitôt la relève et m’a bourré le con de sa grosse queue brutale, m’écartelant le trou à grands coups de boutoir. Je tressautais à chaque poussée. Il a porté le coup ultime : il est resté un long moment fiché dans mon vagin. Lorsqu’il s’est retiré, un filet de liquide blanchâtre est venu se mêler à la paille.

Ils m’ont gratifiée chacun d’une claque sur les fesses. J’étais toujours à quatre pattes, et mon postérieur offert devait être tentant. Ils se sont rhabillés rapidement et se sont enfuis, m’abandonnant à mes émotions mal dominées.

Je me suis redressée péniblement. Je me sentais toute fourbue. Rêveuse, j’ai massé longuement mon entrejambe endolori avant de remettre mon short et mon tee-shirt déchirés.

J’ai traversé la clairière pour regagner le chemin dans les bois. Je marchais comme une somnambule, hébétée par ce que je venais de vivre. Un martèlement de sabots m’a sortie de ma torpeur ; des chevaux trottaient en file indienne dans ma direction, et Serge, qui accompagnait la promenade, se trouvait en tête.

Mon cœur a bondi dans ma poitrine. Il était si beau, j’aurais préféré que ce soit lui qui me viole dans la cabane, plutôt que ces deux hommes que je trouvais laids, malgré le plaisir qu’ils m’avaient donné.

J’étais gênée d’avoir posé un lapin à Serge, la veille, sans le prévenir. Maintenant que je me trouvais face à lui, je ne savais quoi inventer pour me disculper. L’excuse du mauvais temps semblait un peu insuffisante.

Il m’a reconnue lui aussi, et activant le trot, il s’est arrêté à ma hauteur. Les autres ont stoppé derrière lui.

— Tiens ! Qu’est-ce que tu fais là, toute seule, dans ces bois ? Et qu’est-ce qui t’est arrivé ?

Il faisait allusion à l’état lamentable dans lequel je me trouvais.

— Tu as croisé le diable, ma parole !

Les yeux baissés, comme une petite fille prise en faute, je n’ai pas répondu. Devant mon mutisme, Serge s’est retourné, et, il a crié aux autres :

— Avancez ! Prenez le premier chemin à droite. Je vous rejoins !

Il a desserré sa monture pour les laisser passer. Lorsqu’ils ont disparu de notre vue, il a pointé sa cravache et a suivi de la pointe le contour de mes seins. Je me laissais faire docilement. Je me sentais toute petite, face à lui qui me dominait du haut de son étalon.

— Alors, qu’est-ce qui t’est arrivé ?

Je restais muette, et ça a paru l’exciter.

Il m’a donné des petits coups de cravache pour me pousser à parler.

— Je suis tombée en courant.

— Et tu as réussi à déchirer tes vêtements ?

— C’était dans une pente, je suis tombée dans un buissons de ronces.

Il a passé la cravache dans les déchirures de mon tee-shirt pour mieux apprécier les dégâts. Je ne bougeais toujours pas.

— Je t’ai attendue, hier, a-t-il remarqué, changeant subitement de sujet.

— J’ai dû aller voir ma grand-mère à l’hôpital.

— Tu aurais pu me prévenir…

— J’ai essayé d’appeler le centre, mais c’était occupé.

— Ah bon !

Il est descendu de sa monture avec une rapidité et une souplesse stupéfiantes. Il s’est retrouvé en une fraction de seconde devant moi. Il était vraiment très beau. J’aurais aimé qu’il me prenne, là, sur-le-champ, mais je n’osais pas faire le moindre geste.

Il détaillait mes vêtements en lambeaux et les marques que la paille avait laissées sur ma peau fragile. Il semblait sceptique quant à leur origine. Ça se lisait sur son visage.

Il a exploré des deux mains les déchirures faites dans mes vêtements, aux endroits mêmes où la cravache était déjà passée. Ses caresses étaient autrement plus douces que celles des deux hommes qui m’avaient violée. Mais son visage exprimait une certaine froideur. Il a enfilé sa main dans mon short et l’a retirée souillée de ma fente. La portant à son nez, il a respiré l’odeur de foutre sans me quitter des yeux.

— Qui t’a fait ça ?

— Je ne sais pas !

— Comment, tu ne sais pas ? Tu ne vas pas me faire croire que ça s’est fait par l’opération du Saint-Esprit ?

J’étais gênée par ses sarcasmes, et j’ai baissé la tête.

— Alors, tu te laisses mettre par n’importe qui, maintenant ? Tu es vraiment une sale petite vicieuse. Je ne m’étais pas trompé à ton sujet.

Je ne bougeais toujours pas. Mon attitude devait l’exciter, car ses gestes se sont faits plus grossiers et plus brutaux. Il a remis sa main dans l’ouverture de mon short, et dérapant dans mes poils visqueux, il est rentré au plus profond de ma chatte gluante. Ses doigts ne m’épargnaient pas, et trituraient ma viande en clapotant. Je n’osais pas protester.

J’ai remarqué la bosse qui grossissait en diagonale sur son pantalon. Il a sorti sa queue et m’a ordonné de lui tailler une pipe. Je suis tombée à genoux sous une poussée violente.

— Et fais vite, sinon les autres vont se demander ce que je fabrique, et s’ils reviennent, ils te trouveront en train de me pomper le nœud…

Son gland a buté contre mes lèvres. Un liquide clair suintait. J’ai perçu son odeur forte et j’ai eu une grimace de dégoût. Il a forcé mes lèvres du bout de la pine.

— Allez ! Vas-y ! Dépêche-toi !

Il me tenait la tête à deux mains, mais c’était inutile, car j’étais docile. Il a déchargé très vite, se soulageant longuement dans ma bouche, puis il est remonté sur son cheval. Il a pris le temps de me préciser que nous nous reverrions à la prochaine reprise, avant de partir dans un galop précipité.

CHAPITRE V

Le lundi matin, j’ai retrouvé Sophie dans la cour du lycée. Elle était tout excitée par ce qui s’était passé pendant le week-end. Elle était fière d’avoir été dépucelée. Il est vrai que ça n’arrive qu’une fois, dans la vie…

Nous avons aperçu Elizabeth, seule sous le préau, arborant toujours ses airs de grande dame. Apparemment, la leçon que lui avaient donné les garçons n’avait servi à rien d’autre qu’à lui faire passer un bon moment. Elle faisait semblant de ne voir personne, et les autres en faisaient autant. Sophie m’a appris que son frère Jean-Claude s’était chargé de parfaire l’éducation d’Elizabeth.

— Il m’a tout raconté dans les moindres détails !

Elle a voulu me rapporter les faits, mais nous avons été interrompues par la sonnerie. Nous avions un cours de géographie et ça ne nous intéressait ni l’une ni l’autre.

Nous nous sommes installées au fond de la classe. M. Martin a commencé tout un discours sur le relief. Il s’est interrompu plusieurs fois pour nous demander de cesser de papoter. Il était jeune et cool. Nous ne risquions pas grand-chose. En plus, nous l’aimions bien, à défaut d’aimer ce qu’il enseignait. Néanmoins, il nous a fait une réflexion un peu plus dure qui nous a fait taire.

M. Martin était beau. Il n’avait qu’un seul défaut, à nos yeux : il était l’amant de la prof de français que nous n’aimions pas du tout. Elle était sèche et sévère. Nous ne comprenions pas ce qu’il lui trouvait. Nous les avions surpris une fois, dans une salle de classe, pendant la récréation.

Ce jour-là, Sophie était remontée chercher sa trousse qu’elle avait oubliée dans la salle. Je l’avais accompagnée. Un peu échevelée, son chemisier ouvert sorti de sa jupe, la prof de français était en train de se faire peloter par M. Martin. Nous sommes restées plantées à les regarder, toutes bêtes, puis nous avons refermé la porte, et nous avons détalé comme si nous avions été prises en faute. Nous avions eu le temps de voir que, sous le soutien-gorge noir, ses seins étaient d’une taille impressionnante.

Je suis certaine qu’elle nous en voulait de les avoir surpris. Nos notes ont baissé sans raison, et elle ne cessait de nous poser, chaque fois qu’elle le pouvait, des questions auxquelles elle nous savait incapables de répondre. Elle cherchait à faire de nous la risée de la classe. M. Martin, par contre, était resté sympa, et faisait comme si de rien n’était.

Sophie n’osait plus poursuivre sa narration, et je le regrettais, car ça commençait à devenir corsé. Ayant obtenu le silence, le prof a continué son cours. Nous nous ennuyions d’autant plus que nous n’avions pas suivi le début, et qu’il était difficile de prendre le train en route. Sophie a eu l’idée ingénieuse d’écrire ce qu’elle voulait me raconter. J’avais hâte de savoir car au fond, j’étais un peu vexée. J’en voulais à Jean-Claude d’avoir baisé une autre fille aussitôt après ce qui s’était passé entre nous. Surtout Elizabeth !

On ne l’entendait pas, ce matin, celle-ci ! D’habitude, il n’y en avait que pour elle. Elle avait toujours toutes les réponses justes et elle aimait montrer qu’elle s’intéressait aux cours en posant elle-même des questions qu’elle était seule à trouver pertinentes et intelligentes. Elle devait ses bonnes notes à son travail acharné plutôt qu’à sa finesse d’esprit. En tout cas, ce matin, elle ne faisait pas la maligne…

Au fur et à mesure que Sophie écrivait, je lisais son histoire et je me régalais. C’était facile, elle avait une belle écriture, lisible et régulière, qu’elle avait dû acquérir au CP.

Elle est arrivée à la fin de l’histoire. Nous étions toutes les deux tellement absorbées que nous n’avons pas vu le prof se promener dans les allées et s’arrêter derrière nous. Il a attendu que nous ayons terminé pour nous demander aimablement s’il pouvait partager avec nous la lecture de ce qui semblait si captivant et passionnant.

— On ne sait jamais, je pourrais m’en inspirer pour intéresser davantage les élèves à mes cours.

Nous étions rouges comme des pivoines. L’attention de tous était concentrée sur nous. La salle était totalement silencieuse. M. Martin a confisqué les feuilles, et rejoignant son bureau, il y a déposé son butin, avec sur les lèvres, un petit sourire sadique qu’il avait du mal à dissimuler. Les autres élèves semblaient curieux et intrigués, mais désolés pour nous. Seule Elizabeth jubilait de nous voir en situation difficile.

J’étais effrayée à l’idée qu’il avait pu lire ce que Sophie avait écrit. J’avais très peur de ses réactions, d’autant plus qu’il a continué son cours comme si de rien n’était, sans faire d’autre réflexion. Nous ne savions pas à quoi nous en tenir. S’il nous dénonçait au proviseur, nous étions sûres d’avoir une mise à pied de plusieurs jours. Et alors, gare à nos parents ! Je n’osais même pas envisager la chose…

Prises par nos angoisses, nous ne parvenions plus à nous concentrer sur la fin du cours. Mais nous avions tellement peur de ce qui allait se passer que pour une fois, nous n’avions pas envie que ça cesse. D’habitude, nous attendions avec impatience que le bruit de la cloche nous délivre. Cette fois-ci, nous l’attendions avec appréhension. Les yeux rivés sur nos montres, nous avions envie que les aiguilles s’arrêtent et le temps avec.

M. Martin nous a fait recopier un texte du manuel de géographie. Pendant que nous nous appliquions, il a parcouru les feuilles qu’il nous avait enlevées. Son visage restait totalement impassible, comme s’il s’agissait d’un texte banal. Inexplicablement, cela nous a encore plus effrayées.

La sonnerie est venue rompre le silence, Sophie a sursauté et j’ai eu la même réaction. Nous étions loin de jouer les vaillantes… Les autres élèves se sont précipités dans le couloir, enfin libérés d’un supplice de deux heures. Nous ne savions que faire et nous avons pris le temps de ranger nos affaires. Nous ne pouvions pas nous sauver comme des voleuses. Mieux valait faire comme si de rien n’était en espérant qu’il estimerait l’affaire close.

Il a brisé notre ultime espoir en nous demandant de rester un moment. Il avait à nous parler. Il a vérifié que les couloirs étaient vides et que tout le monde était sorti en récréation, puis il a refermé la porte derrière lui. Nous étions seuls tous les trois à l’étage.

Nous n’en menions pas large ! Je m’attendais à des remontrances et à des menaces, mais rien n’est venu. Il rôdait simplement autour de nous, avec un petit sourire en coin. J’avais l’impression qu’il ne savait pas par quel bout nous prendre.

Nous étions dans une salle qui fermait à clé car elle contenait du matériel audiovisuel. M. Martin a donné double tour avant d’aller vers son bureau prendre les feuilles qu’ils a tendues à Sophie.

— Tiens ! Tu vas nous faire un peu de lecture. Je n’ai pas tout compris…

Elle a obéi, rouge jusqu’aux oreilles. Elle avait du mal à articuler. Il l’a grondée, lui demandant de mieux prononcer, prétextant qu’on la comprenait mal. Il m’a même prise à témoin, et je n’ai pu qu’acquiescer. Je me sentais très mal à l’aise, mais, je ne sais pas pourquoi, l’évocation des supplices que Jean-claude avait fait subir à Elizabeth dans la cave avait trempé ma petite culotte.

Lorsque Sophie eut terminé la lecture, elle était complètement cramoisie. Je ne souhaitais qu’une chose, c’était qu’il ne montre pas les feuilles au proviseur. Nous étions suffisamment punies d’avoir été ridiculisées, pour qu’il soit besoin d’en rajouter. Nous nous attendions à un laïus moralisateur, au sujet de la façon dont nous nous conduisions en cours, au lieu de nous intéresser à la géographie.

Mais il nous a demandé de nous déshabiller, afin de nous infliger la punition que nous méritions. Il a pris un ton qui n’admettait pas de réplique, comme s’il cherchait à nous impressionner pour rendre sa requête moins absurde. Finalement, la tournure que prenaient les événements laissait présager une punition plus douce que celle que j’avais supposée… Nous restions pourtant interloquées, ne sachant s’il fallait obéir ou non, tant ça paraissait absurde. Il a réitéré sa demande, et nous avons été obligées de nous livrer au strip-tease qu’il nous réclamait.

J’ai retiré mon pull-over, Sophie en a fait autant, et nous avons attendu. Le spectacle de nos soutiens-gorge bien remplis a allumé dans son regard une brève lueur mais ça ne lui suffisait pas.

— Si je vous ai demandé de vous déshabiller, ça signifie qu’il faut m’enlever tout ça ! Vous ne comprenez pas le français ? Je connais quelqu’un qui peut vous donner des cours.

J’ai compris qu’il faisait allusion à sa maîtresse. Sophie baissait la tête, morte de honte. Il est vrai qu’elle était plus responsable que moi de ce qui nous arrivait.

— Alors ! Ça vient ?

M. Martin s’était saisi d’une règle, et il tapait sur sa paume ouverte dans un geste d’impatience et de menace. J’ai fait glisser ma jupe. Sophie m’a imitée. Je me rendais compte qu’elle était beaucoup moins courageuse qu’elle voulait le faire croire. Hypocrite, M. Martin prenait l’air blasé de celui qui inflige une punition à contrecœur, alors qu’au fond, il ne perdait pas une miette du spectacle que nous lui offrions !

En tous cas, nous n’étions pas assez rapides pour lui. Il a frappé de nouveau avec sa règle, et cette fois, nous nous sommes activées pour de bon. Nos sous-vêtements sont allés rejoindre le reste, par terre. Sophie et moi, nous avions le haut des seins rouge, c’est ce qu’on appelle l’érythème pudique. Le regard de M. Martin, bien qu’insistant, était froid, vide de sentiment, ce qui donnait un côté médical à son inspection détaillée. Il a passé la règle entre mes cuisses, et l’a fait glisser entre mes poils mouillés puis, laissant une traînée humide sur mon ventre, il est remonté jusqu’à mes seins, dont il a excité les mamelons bourgeonnants. Sophie a subi le même sort. Nous nous laissions faire, n’osant pas bouger d’un pouce. Il me faisait penser à un gradé de l’armée qui passe ses troupes en revue.

Il nous a demandé ensuite de nous mettre à l’équerre, le buste couché sur une table. Nous avons obéi avec la même docilité. Cette position facilitait l’ouverture de notre fente béante bordée de lèvres gluantes. Une fois en position, il a déboutonné sa braguette, et, écartant mes fesses pour mieux dégager les deux orifices, il a enfoncé sans plus de façon sa queue raidie dans ma chair humide. Il a déchargé si rapidement que je n’ai pas eu le temps de jouir. Ma chatte débordait de sperme.

Il m’a fait mettre à genoux pour sucer sa queue rétrécie qui retombait toute plissée. Le résultat a été rapide. Elle grandissait à vue d’œil. il l’a passée dans la raie des fesses de Sophie, cherchant l’entrée du vagin.

J’avais conservé ma position, et n’osais pas en changer. Je ne perdais cependant rien de ce qui se passait à côté de moi. Il a enfoncé sa queue dans le con de Sophie d’un grand coup de reins, sans prévenir. Elle s’est contractée. Toute d’un coup, quelqu’un a frappé à la porte. M. Martin s’est immobilisée l’oreille tendue, cessant de limer. On a frappé de nouveau, avec impatience.

— Michel, tu es là ? Ouvre !

Il s’est dégagé du fourreau dans lequel il était retenu prisonnier, et a ordonné en chuchotant :

— Rhabillez-vous ! Dépêchez-vous ! Allez ! Allez !

Il semblait pris de panique. Il avait reconnu la voix de la prof de français, Mlle Desmont. Il s’est revêtu avant nous.

— Plus vite ! Allez !

Il regardait autour de lui désemparé, et nous a poussées dans un placard.

— Et surtout, vous ne dites rien sur ce qui vient de se passer… Sinon… vous risqueriez de le payer cher !

Nous n’osions même pas envisager ce qui pourrait nous arriver. Nous venions d’en avoir un échantillon. Ça nous suffisait amplement. Il a refermé la porte sur nous, la laissant entrebâillée pour que nous puissions respirer, et il a ouvert à Mlle Desmont.

Serrées comme des sardines, nous étouffions à moitié, mais nous retenions notre respiration, pour mieux entendre ce qu’ils disaient. Elle le gourmandait en plaisantant :

— Alors, tu me fais languir exprès ? Tu sais que je suis toute mouillée, rien que de penser à toi ?

Aucune réponse ne venant, sauf de petits gloussements excités, nous avons poussé davantage la porte qui nous empêchait de les voir. La prof nous tournait le dos. Ils étaient très occupés à s’embrasser et M. Martin ne nous a pas vues en train de les espionner. D’une main experte, elle lui a ouvert sa braguette et a branlé sa queue braquée en l’air comme un canon prêt à tirer. Il l’a fait pivoter d’un demi-tour pour l’entraîner vers la table placée derrière lui. Mon cœur sautait dans ma poitrine. Il l’a couchée sur la table, lui a retroussé sa jupe jusqu’au menton. Elle ne risquait donc plus de nous voir.

Elle portait des bas, et sa peau blanche, dans le prolongement, remontait jusqu’à son slip échancré. Ses cuisses bien en chair étaient presque appétissantes. Il lui a retiré son slip. Je suis restée complètement stupéfaite devant ses poils très fournis, noirs et bouclés. C’était donc une fausse blonde… Sa toison semblait insolite, plantée là au milieu, lui remontant même dans la raie des fesses, et cachant complètement sa fente. C’était presque plus impudique que si elle avait laissé voir son orifice.

M. Martin a tiré sur les poils pour dégager la moule juteuse et y passer un doigt. Il y mettait beaucoup plus de douceur qu’il n’en avait eu avec nous. Elle a gémi de plaisir sans s’inquiéter d’être entendue dans le couloir. Il lui a chatouillé le clitoris, du moins je le supposais, car on ne voyait pas grand-chose, dans toute cette broussaille.

Il a remplacé son doigt par sa pine, et l’a passée lentement le long de la fente, qu’il tenait écartée des deux mains. Cette fois, nous avons pu admirer tout l’intérieur de la chatte béante. Tout était proportionné à l’abondante toison. Les grandes lèvres immenses, et les petites, pendantes et crénelées, entouraient un clitoris érigé, si gros qu’on aurait dit une petite bite.

A petits coups, il a pénétré le vagin dilaté. Après quelques coups de queue fougueux, ils ont joui en même temps. Ensuite, il s’est agenouillé entre les cuisses de Mlle Desmont pour aller la nettoyer. Ça coulait au fond de mon slip. Je me sentais brûlante et ça ne venait pas seulement de l’exiguïté du placard et du manque d’air…

La sonnerie annonçant la fin de la récréation leur a fait cesser leur petit jeu. La prof de français a remis rapidement de l’ordre dans sa tenue, avant de quitter la salle. Après s’être assuré qu’elle était bien partie, M. Martin est venu nous délivrer.

Nous n’avions pas perdu notre temps. Nous nous étions bien rincé l’œil, sans qu’ils s’en doutent l’un et l’autre. Nous avons fait la grimace en sortant du placard, à cause de la forte odeur de foutre. M. Martin s’est empressé d’ouvrir un vasistas, pour chasser les effluves de poisson fermenté. Il semblait un peu gêné.

— J’espère que vous imaginez ce qui vous attend si vous prononcez le moindre mot sur ce qui vient de se passer !

— Oui Monsieur !

Nous étions penaudes, alors que nous n’avions rien demandé. Avec le recul, je comprends qu’il était mal à l’aise. Il devait regretter de s’être ainsi laissé aller et se déchargeait de toute responsabilité en essayant de nous culpabiliser. Le comble, c’est que ça marchait…

Il est sorti, et nous en avons fait autant, après avoir rajusté nos vêtements remis à la hâte. J’avais remarqué que Mlle Desmont avait oublié son sac à main. Nous l’avons croisée dans le couloir, venant sans doute le récupérer.

Elle avait dû nous voir quitter la salle, car en nous apercevant, elle s’est figée l’espace d’un instant. Elle s’est ressaisie aussitôt, mais son visage avait rougi. Elle a baissé les yeux en nous croisant, comprenant sans doute que nous étions dans la salle lorsqu’elle s’était fait embrocher par le prof de géo. Nous n’étions guère plus fières. Nous n’avons même pas oser la saluer, de crainte de la mettre encore plus mal à l’aise. D’autant que nous avions justement cours avec elle l’heure d’après.

Nous nous sommes rendues dans la salle où nous avions français. Un brouhaha, qui avait remplacé le silence de la récréation, remplissait les couloirs. Mais il a cessé brutalement et tout le monde s’est rangé deux par deux : le proviseur faisait sa tournée. Il avait la réputation d’être très sévère, et il intimidait tout le monde, sans même avoir besoin d’ouvrir la bouche. Son air fermé suffisait à impressionner.

Nous l’avions, en tous cas, échappé belle, Sophie et moi !

J’ai aperçu Marc qui rejoignait sa salle de classe. Il m’a presque frôlée, et m’a dévisagée avec insistance. J’ai fait mine de ne pas le voir. Sophie avait dû remarquer le manège du garçon, car j’ai senti une pointe de jalousie percer en elle.

Mlle Desmont est arrivée, et nous avons pu rentrer. Chose étrange, elle s’est montrée moins agressive que d’habitude, avec nous. Elle s’était ressaisie. Elle nous a complètement ignorées, ce qui nous arrangeait bien. Nous n’avions vraiment pas la tête à travailler… A la fin du cours, à notre grande surprise, elle nous a interpellées. Elle nous invitait à prendre un pot chez elle, le soir même. Gênée, Sophie a décliné l’invitation : elle avait un cours particulier de math, avec un étudiant en Ecole d’ingénieurs.

Je la soupçonnais depuis longtemps de faire avec lui bien d’autres choses que des mathématiques… Pour ma part, je n’ai pu me dérober à l’invitation de Mlle Desmont et j’ai recopié l’adresse qu’elle m’a dictée.

CHAPITRE VI

Pour me rendre chez Mlle Desmont, j’ai menti à mes parents, assurant que j’allais travailler chez une copine. Les maths étaient difficiles, et je ne comprenais pas grand-chose ! Ils m’ont simplement recommandé de ne pas rentrer trop tard.

J’ai sonné à la porte. Mlle Desmont est venue m’ouvrir, élégamment vêtue. Elle portait une robe de soie moulante, qui mettait en valeur ses formes généreuses. Un décolleté profond laissait entrevoir la naissance de ses seins. Ils étaient très gros et ça m’a troublée. Son maquillage soigné, et ses cheveux relevés dégageaient sa nuque, rendaient son visage plus fin et plus jeune. Je n’arrivais pas à lui donner un âge. Son air posé et sévère la vieillissait, mais elle était assez jeune. Mais elle donnait l’impression d’avoir vécu.

Elle était juchée sur des talons aiguilles qui affinaient ses jambes et renforçaient le galbe de ses mollets. Elle dégageait un parfum capiteux, presque envoûtant.

Elle m’a fait asseoir dans le salon. J’ai été impressionnée par la gigantesque bibliothèque qui couvrait tout un pan de mur. Le regard rivé sur cette immensité de savoir, j’ai subitement été remplie de respect pour cette femme cultivée que j’avais jusque-là tant méprisée. Je me suis dit qu’il ne fallait jamais juger des gens sans les connaître réellement.

Elle m’a offert un verre. J’ai demandé un jus d’orange, mais elle a refusé, prétendant que nous n’étions plus à l’école, et qu’un peu d’alcool ne me ferait pas de mal. Je me suis retrouvée avec un verre de whisky à la main.

Nous avons parlé de choses et d’autres, de banalités, pour tout dire. Elle n’a fait aucune allusion à ce qui s’était passé le matin. Enfin, elle a regardé sa montre.

— Nous avons encore cinq minutes. J’ai réservé des places pour aller voir « L’Ecole des femmes » au théâtre.

Je comprenais maintenant pourquoi elle avait fait un tel effort vestimentaire. J’étais gênée d’aller au théâtre, seule avec la prof de français. Si jamais je rencontrais des élèves de l’école, je ne manquerais pas de passer pour une fayote. Ils comprendraient d’autant moins la raison de ma présence à ses côtés, que je ne m’étais jamais cachée de mes sentiments négatifs à son égard.

Néanmoins, comme la pièce était au programme, je ne pouvais pas décliner la proposition. Elle aurait pu interpréter mon refus comme un manque d’intérêt pour sa discipline.

Nous sommes arrivées juste au moment ou le spectacle débutait. Les lumières étaient déjà éteintes. Nous avons trouvé deux places dans le fond, en bas. Au moins, s’il y avait des gens qui me connaissaient, personne ne me verrait… La pièce avait à peine commencé que je m’ennuyais déjà ! Tout à coup, Mlle Desmont a insinué une main sous mon chemisier me caressant la poitrine. Un frisson m’a parcouru l’échine. Elle a habilement dégrafé mon soutien-gorge. Mes seins se raidissaient, et pourtant je me sentais toute molle. Ma fente se liquéfiait. Le massage était très agréable, et fait avec dextérité. Avec le pouce et l’index, elle cherchait à allonger les pointes.

De sa main libre, elle a pris la mienne, et l’a guidée dans son décolleté. C’était doux et rembourré comme un coussin. J’ai passé timidement la main dans le sillon creusé entre les deux globes durs. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Ses seins étaient gros et ma main trop petite pour les envelopper complètement. J’ai appuyé un peu plus fort. La matière était élastique, et c’était très agréable !

Elle a cessé de me tripoter, concentrée sur les sensations que je lui procurais. Elle respirait plus fort. Ses mamelons étaient énormes, et le contact avec cette excroissance plantée au milieu de cette peau lisse m’a donné une secousse dans la chatte. M’enhardissant, je les ai pincés. Elle a tressailli. Ses narines émettaient par intermittence un léger sifflement. Nous nous caressions alternativement, tantôt j’étais active, tantôt c’était elle. Ce petit jeu a duré assez longtemps, pour que nous arrivions à l’entracte sans nous être aperçues du temps qui s’était écoulé.

J’ai reboutonné mon chemisier, avant que les lumières s’allument. Mlle Desmont a remis un peu d’ordre dans son décolleté et sa coiffure, et elle s’est rendue aux toilettes pendant que le public applaudissait. Je suis restée sagement assise à ma place, attendant avec impatience que la deuxième partie reprenne. La pièce n’était finalement pas si désagréable…

Je me suis entendue appeler par mon prénom. C’était Lise, une copine d’école.

— Marie ! Tu es toute seule ?

— Non, je suis avec ma tante !

J’espérais que Mlle Desmont n’aurait pas l’idée de revenir tout de suite. J’aurais l’air de quoi ? Et puis, la faire passer pour ma tante, alors que je l’avais tant dénigrée !

— Ça t’a plu ?

— Euh… Oui, oui, beaucoup !

— Tu viens boire un verre au bar ? Je te l’offre.

— C’est gentil, mais j’attends ma tante.

— Oh ! Elle va bien te retrouver. Allez. Viens !

Je l’ai suivie pour ne pas avoir l’air d’une mijaurée qui ne peut rien faire sans sa « tata ». D’ailleurs, elle pouvait arriver d’un moment à l’autre, et il était préférable que Lise ne la voie pas. Il y avait beaucoup de monde au bar. Je n’osais pas trop dévisager les gens de peur de croiser des regards familiers. Tout le monde y allait de son petit commentaire sur la pièce et le jeu de scène des acteurs. L’intelligentsia de M. était réunie ici, ce soir. Heureusement, Lise m’a épargné ses propres réflexions sur le sujet. Elle était très préoccupée par ses propres histoires avec son petit ami, et elle m’en a fait part.

Soudain, tout près de moi, j’ai aperçu Mlle Desmont, juchée sur un tabouret, les jambes croisées très haut. Sa robe remontée dévoilait ses cuisses affinées par des bas foncés. Un verre de whisky à la main. Elle discutait avec un homme d’une quarantaine d’années aux tempes grisonnantes, et qui n’était pas sans charme.

J’écoutais Lise d’une oreille distraite, tout en lui laissant l’illusion que je suivais son histoire avec attention.

Mlle Desmont était en train d’expliquer ce qu’elle n’avait pas apprécié dans la pièce. Je suis restée stupéfaite par tout ce qu’elle a pu en dire, ce qui prouvait qu’elle était capable de faire deux choses à la fois. Mais sans doute avait-elle déjà vu la pièce, qui est un classique, et la connaissait-elle par cœur.

Je me suis sentie vexée. J’avais cru qu’elle s’intéressait à moi, finalement, elle s’était bien moquée de moi. La garce !

Cette fois, je n’écoutais plus du tout Lise. J’étais trop contrariée, et je n’avais plus envie d’être polie. Par contre, je tendais l’oreille pour essayer de saisir ce que lui répondait le compagnon de Mlle Desmont. Il semblait l’approuver. Je me sentais de plus en plus irritée. Elle m’avait vraiment prise pour une imbécile. L’air langoureux, elle lui faisait son numéro de séduction et lui ne perdait pas une parcelle de son décolleté.

Une sonnerie a annoncé la reprise du spectacle. Ils ont échangé quelques paroles à voix basse, et se sont séparés avec un air de connivence. J’ai regagné ma place. Elle m’a rejointe. Je n’avais plus envie de lui parler. Je faisais comme si elle n’existait pas. De son côté, elle avait l’air de m’avoir complètement oubliée. Elle s’est plus intéressée à la pièce qu’à ma petite personne. Je bouillais de rage. J’ai décidé d’en faire autant, mais je n’arrivais décidément pas à me concentrer, d’autant que j’avais raté le début. Je la détestais !

Au bout d’un moment, elle s’est penchée vers moi, comme si elle venait subitement de se souvenir de ma présence.

— Ça va ? Ça te plaît ?

Quelle hypocrite ! Je n’en pouvais plus ! Si j’avais eu un véhicule, je l’aurais plantée là sur-le-champ. Elle l’aurait mérité. Mais je n’avais pas envie de rentrer à pied. Il faisait nuit, et j’étais trop loin de chez moi. J’ai répondu tout aussi hypocritement.

Ma chatte me faisait mal ! Elle criait famine ! La garce ! Elle avait tout fait pour m’exciter, et maintenant, elle m’abandonnait cruellement, me laissant en proie à l’incendie qui me consumait la fente.

Elle préférait ce quadragénaire qui lui faisait de belles mines.

La deuxième partie m’a paru interminable. Mlle Desmont semblait très absorbée par la pièce. J’avais beau feindre une quinte de toux, elle n’a pas tourné une seule fois les yeux vers moi. Elle a simplement froncé les sourcils, comme si je la dérangeais. Je devais l’empêcher d’entendre.

Le rideau s’est enfin levé sur les acteurs rangés en ligne pour saluer. Mlle Desmont s’est levée discrètement, et m’a priée de la suivre. Elle n’avait sans doute pas envie qu’on la surprenne avec une de ses élèves. Ça m’arrangeait bien. Nous sommes descendues dans le hall. Elle ne m’a même pas adressé la parole. Absorbée dans ses réflexions, elle n’a plus fait attention à moi.

L’homme avec qui elle discutait au bar l’attendait dehors. J’aurais dû m’en douter. Ils s’étaient concertés pendant l’entracte.

— Excuse-moi. Je reviens tout de suite. J’ai deux mots à dire à Monsieur…

Ils se sont éloignés, tournant l’angle du bâtiment. Intriguée, je les ai épiés : Ils se sont engouffrés dans une voiture. Je les voyais mal. Le ciel était très noir. De gros nuages cachaient la lune. Je me suis contentée d’imaginer ce qu’ils faisaient dans le véhicule.

Quelques minutes plus tard, une portière s’est ouverte. Mlle Desmont est descendue. Elle s’est penchée à l’intérieur pour dire quelque chose au chauffeur. Puis la voiture a démarré. J’ai regagné rapidement l’endroit où elle m’avait laissée, pour qu’elle ne me surprenne pas en train de l’espionner. Elle était toute décoiffée. Elle paraissait très gaie. Je me suis demandé ce qu’il avait pu lui faire pour la rendre comme ça. Elle semblait sur une autre planète.

Cette fois, elle a fait l’effort de me parler, mais c’était par pure politesse, car elle n’attendait même pas les réponses. Elle m’a raccompagnée chez moi.

Je ne savais pas comment la quitter. Elle a résolu le problème en me posant délicatement un baiser sur les lèvres. Je me suis ramollie à ce doux contact. De la pointe de la langue elle avait ouvert mes lèvres, s’enfonçant entre elles. Elle a fouillé dans tous les recoins de ma bouche. Je me sentais fondre. Elle m’a caressé les cheveux.

— Ma petite chérie, je ne me suis même pas occupée de toi ! Je vais réparer ça. Reviens me voir demain soir, cette fois nous serons seules toutes les deux…

J’étais hypnotisée par ses paroles qui sonnaient comme une douce musique à mes oreilles. Elle m’a souhaité bonne nuit en m’envoyant un baiser, léger comme un papillon.

Rentrée chez moi, je me suis endormie, rassérénée par ses paroles prometteuses.

CHAPITRE VII

Le lendemain, Sophie m’a interrogée sur ma soirée avec la prof. J’ai répondu que nous étions allées au théâtre. J’ai passé les détails compromettants. Mais elle avait vu Mlle Desmont à l’œuvre et je la soupçonnais de ne me croire qu’à moitié. Mais elle n’a pas insisté. Pour me faire bisquer, elle m’a annoncé que Marc était passé chez elle la veille et qu’ils avaient fait l’amour. Elle visait juste, car ça m’a serré le cœur et j’ai accusé le coup.

Nous avions français en première heure. Mlle Desmont s’est comportée à mon égard comme si de rien n’était. Comme par hasard, nous avons étudié « L’Ecole des femmes ». Et comme par hasard, elle m’a interrogée. Naturellement, je n’ai pas su répondre, ce qui a amené un petit sourire ironique sur les lèvres de Sophie. Mais Mlle Desmont n’a pas insisté et m’a laissée tranquille pendant le reste du cours ce qui m’a permis d’admirer tout à loisir ses formes que je commençais à bien connaître. Elle ne se doutait pas qu’elle était déshabillée du regard…

A la fin du cours, elle m’a retenue un instant, pour me rappeler le rendez-vous du soir qu’elle avait fixé un peu plus tôt, afin, a-t-elle précisé de profiter plus longuement de la soirée. J’ai eu une bouffée de joie. J’ai croisé M. Martin dans le couloir, mais il n’a pas fait attention à moi. C’était la récréation, il allait sans doute chercher Mlle Desmont, pour l’attirer dans une des salles qui fermaient à clef… Je n’ai pas retrouvé Sophie dans la cour. Elle avait disparu. Je l’ai finalement aperçue au milieu d’une bande de copains que je n’avais pas envie de voir : c’était eux qui étaient à la boum chez elle… Assis sur des bancs, ils discutaient avec animation. Elle essayait manifestement de séduire Marc qui se trouvait avec eux. Ça m’agaçait. Mais j’étais ravie de constater qu’il ne l’écoutait même pas. Il cherchait quelqu’un dans la cour. Lorsqu’il m’a vue, il ne m’a plus quittée des yeux. Je me suis mise à rougir.

S’apercevant qu’il ne participait plus à la discussion qu’elle entretenait toute seule, Sophie a suivi le regard de Marc. En m’apercevant, elle a eu un mouvement de rage presque imperceptible. Je me suis détournée, faisant semblant de ne m’être aperçue de rien. Je n’avais pas envie de me fâcher avec elle pour si peu. Elle m’a pourtant fait la tête, toute la journée durant.

J’ai donné à mes parents le même prétexte que la veille pour pouvoir de nouveau m’échapper. J’avais peur qu’ils rechignent : c’était la deuxième fois en deux jours. Mais voyant que je mettais de la bonne volonté à travailler et à essayer de comprendre mes cours, ils ne se sont pas senti le cœur de m’arrêter sur ma lancée.

Cette fois, Mlle Desmont m’a ouvert, vêtue d’un peignoir en soie, dont les pans bougeaient à chacun de ses pas.

— Ce soir, on reste chez moi. Je suis fatiguée.

Elle semblait presque s’excuser alors que j’étais ravie. Elle m’a servi un whisky bien tassé. Son vêtement s’entrouvrait à chacun de ses pas, dévoilant ses jambes gainées de bas noirs. J’ai aperçu un morceau de chair. Ça m’a troublée. Le haut bâillait sur sa poitrine charnue, libérée de l’entrave des sous-vêtements. Elle s’est assise à côté de moi, assez près pour que nos jambes se frôlent.

J’ai fait remarquer qu’il faisait très chaud chez elle. Elle m’a invitée à me mettre à l’aise. Elle m’a même suggéré de retirer mes vêtements, ce que j’ai fait sans plus de façons. Parlant du dernier livre qu’elle avait lu, elle a posé sa main aux longs doigts bagués sur ma cuisse, d’une façon presque maternelle. Puis elle est remontée le long de mes jambes, passant un doigt dans ma chatte.

— Tu mouilles déjà, ma chérie…

Elle m’a aidée à enlever ma jupe pour aller plus vite, et m’a allongée sur la banquette sur laquelle nous étions assises. Elle m’a léché l’intérieur des cuisses, suçant longuement ma fente. Elle a ôté son peignoir. J’ai enfin pu la voir complètement nue. Ses seins très volumineux, tombaient un peu. Les mamelons étaient bruns, et très gros. On aurait dit des tétines et j’avais envie de les prendre dans ma bouche.

En revoyant sa toison fournie, j’ai éprouvé le même choc que la première fois. Elle ne portait qu’un porte-jarretelles et des bas, et des talons aiguilles. Elle s’est étendue sur moi, et ses seins lourds se sont écrasés sur ma poitrine plus modeste. C’était bon. Nos jambes se sont emmêlées… Elle m’a piqué de petits baisers sur tout mon visage, avant d’enfoncer sa langue dans ma bouche. Nos lèvres humides se sont jointes et se sont aspirées. Nos salives se sont mêlées. J’avais le feu à la chatte, j’étais tout inondée.

Elle me mordillait la langue, avec ses petites dents de fauve, ce qui ne faisait qu’accroître mon plaisir. Comme un reptile, elle s’est glissée le long de mon corps, pour gagner mon entrecuisse. Dérapant dans l’orifice, sa langue a balayé ma fente, me titillant le clitoris dans un bruit de clapotis. Je n’en pouvais plus de plaisir. Je poussais des râles, et mon corps était secoué de spasmes. Je croyais que ma chatte se liquéfiait, tellement je mouillais. Elle est remontée jusqu’à mes seins, pour les prendre dans sa bouche.

Quand elle m’a sentie à point pour le grand voyage, elle s’est levée, est allée dans sa chambre, en est revenue, armée d’un godemiché vibrant qui fonctionnait avec des piles. Elle l’a enfoncé tout doucement, par petits coups répétés, avant de me l’envoyer jusqu’au fond du vagin.

J’ai sursauté, tellement c’était inattendu. Elle l’a actionné comme ferait un homme avec sa queue.

— Ça glisse tout seul, mon bijou.

Elle limait de plus en plus vite, et mon cœur s’emballait. La musique langoureuse qui venait des haut-parleurs couvrait mes gémissements de plaisir. Aux moments où elle me sentait prête à éclater, elle ralentissait la cadence.

De sa main libre, elle a exploré mon autre orifice, jouant avec le sphincter pour le réchauffer et le dilater. Après l’avoir apprivoisé, elle a enfoncé son doigt très profondément, et je l’ai sentie ramper le long de la paroi pour pouvoir toucher le godemiché dans ma chatte. Je les sentais se croiser. Cela provoquait chez moi des sensations de plaisir très subtil, et une sorte d’impatience fébrile. Quand elle a retiré le gode, mon vagin s’est vidé de tout l’air dont il était rempli. Ça s’est accompagné d’un léger bruit de détonation dont j’ai eu honte. Elle m’a rassurée gentiment :

— En principe, on dit que c’est les filles chaudes qui font beaucoup de bruit. Alors, tu vois, il n’y a pas de quoi avoir honte. C’est plutôt flatteur.

Elle m’a embrassée sur tout le corps, et a terminé en me roulant une pelle. Elle me donnait beaucoup de plaisir, mais je me sentais assez passive. Enfin, elle a pris ma place sur le canapé, et m’a demandé de m’occuper d’elle. Devinant ma réticence, elle a ajouté :

— Tu laisses libre cours à ton imagination, et tu verras, ça ira tout seul.

Je me sentais maladroite, et je n’osais pas la toucher. C’était mon professeur, et j’attendais presque qu’elle me donne des ordres. Mais comme elle ne semblait pas vouloir prendre les choses en main, je me suis lancée.

— Fais ce que tu veux. Je te laisse prendre les initiatives.

J’avais remarqué sur la table un bouquet de plumes. J’en ai choisi une assez longue, et je la lui ai passé sur la face interne des jambes, du pied jusqu’à la cuisse. J’ai retiré ses bas pour qu’elle ressente mieux la caresse. Elle a émis un petit gloussement quand je lui ai chatouillé la plante du pied. Je suis remontée lentement. Toute sa peau frissonnait.

Arrivée à la toison, j’ai écarté les grandes lèvres pour dégager sa fente, masquée par la fourrure. Sa vulve était rouge et épaisse. J’ai passé la plume sur les muqueuses, insistant sur le clitoris qui gonflait à vue d’œil. J’ai continué mon ascension, lui caressant tout le corps, en insistant sur la poitrine aux mamelons érigés. J’avais envie de les sucer, mais je n’osais pas. Elle a dû le comprendre car elle a posé une main sur ma tête en la ployant jusqu’à ses seins que j’ai tétés. De nouveau ma chatte s’est inondée.

Prise d’audace, j’ai fouillé dans sa toison pour la pénétrer, fourrageant impatiemment dans la muraille de poils. Elle ruisselait d’un liquide visqueux.

J’ai enfoncé dans son vagin le godemiché tout collant de mes propres secrétions.

J’essayais d’imaginer que cette queue était la mienne. Mais lorsqu’elle émergeait de la barrière de poils, j’avais l’impression que c’était un prolongement du corps de Mlle Desmont.

Elle haletait sous mes coups de bite. Je dosais le mouvement en fonction de sa respiration, comme je l’avais vu faire par les hommes qui m’avaient baisée. Elle se caressait les seins, le ventre, et se branlait le clitoris en même temps. Je ne savais pas ce qui lui donnait le plus de plaisir, de mes caresses ou des siennes. En tout cas, c’était très excitant de l’entendre gémir sans retenue.

La sonnerie du téléphone a retenti. Elle m’a repoussée à regret, pour aller décrocher. En l’entendant parler, j’ai compris qu’il s’agissait du prof de géographie, son amant. Je ne pouvais m’empêcher de la regarder avec gourmandise. De dos, elle était aussi très belle, avec ses hanches larges, et ses jambes un peu fortes, mais musclées et bien dessinées. Ses épaules larges faisaient ressortir sa taille très fine.

J’ai compris qu’elle invitait M. Martin à nous rejoindre. Mon cœur s’est emballé. Il allait peut-être croire que je lui avais raconté les supplices qu’il nous avait fait endurer. En l’attendant, Mlle Desmont nous a resservi un verre. Elle m’a demandé de la tutoyer et de l’appeler par son prénom : Annick. Elle m’a précisé que le prof de géo s’appelait Michel, ce que je savais déjà. Je n’avais pas l’habitude de boire. Aussi, cette deuxième dose m’a fait rapidement effet. Je me sentais toute languide. Elle m’a proposé de prendre un bain avec elle et elle a fait couler l’eau pendant que je finissais mon whisky. J’ai profité de son absence pour m’en resservir encore un peu. J’en avais besoin. Des effluves parfumés émanaient de la salle de bains, où elle m’a invitée à la rejoindre. L’eau était brûlante. La baignoire n’était pas très grande, et nous y étions à l’étroit. Elle m’a serrée contre elle, plaquant mon dos contre les coussins de ses seins. Ils étaient doux, et j’avais l’impression que les pointes allaient me percer le dos. Mes fesses frottaient contre ses poils. Les petites bulles de mousse venaient crever contre notre peau.

Nous baignions sous une couverture neigeuse d’où seules nos têtes émergeaient. Elle me tripotait la poitrine, s’amusait à tirer et à pincer les mamelons.

— Où est-ce que tu as appris à caresser ? Tu fais ça très bien.

Le compliment m’a flattée.

— Je n’ai jamais appris !

Ce n’était pas tout à fait vrai.

— Si c’est naturel, alors bravo ! Ça révèle que tu es une nature sensuelle. Quand as-tu fait l’amour pour la première fois ?

J’ai menti, n’osant pas lui avouer que ça faisait si peu de temps.

— A peu près six mois.

— Et tu as éprouvé du plaisir ?

— Oh ! Pas grand-chose !

J’avais toujours entendu dire qu’une fille ressentait peu de choses, la première fois. Aussi n’ai-je pas cherché à contredire la rumeur. Elle m’aurait cru anormale, si je lui avais avoué que ça avait été explosif.

— Et vous ?

— Je t’ai dit que tu pouvais me tutoyer.

Jusqu’ici nous n’avions pas encore eu l’occasion de parler, et le problème du « tu » et du « vous » ne s’était pas concrètement posé. Notre intimité physique me faisait pencher pour le « tu », mais nous étions quand même séparées par la différence d’âge. De plus, sa culture me poussait à la respecter.

Elle m’a appris qu’elle avait baisé pour la première fois avec un homme à quatorze ans. Ça me semblait précoce. J’ai compris qu’elle avait vraiment le sexe dans la peau depuis qu’elle était toute gamine.

— Et avec M. Martin, vous vous fréquentez depuis longtemps ?

— Depuis que je travaille au lycée. Avec lui, je dois avouer que ça a été le coup de foudre ! Ça s’est fait très rapidement !

— Vous ne vivez pas ensemble ?

— Michel est marié et il prétend tenir à sa femme. Je me contente d’être sa maîtresse, ce qui n’est pas plus mal. Ça me laisse certaines libertés…

— Et vous n’êtes pas… enfin, je veux dire… tu n’es pas jalouse qu’il couche avec d’autres filles ?

— En ce qui me concerne, j’aime avant tout faire l’amour, plus que je ne m’attache à la personne. Alors, je conçois très bien que ce soit la même chose pour les autres.

Disant cela, elle m’a de nouveau caressé les seins, pinçant les pointes pour les faire durcir, puis elle m’a demandé de m’asseoir face à elle. Ainsi installée, elle a pu jouer avec ma chatte du bout du pied. Très habilement, elle a insinué le gros orteil entre mes lèvres, et l’a enfoncé dans mon orifice prêt à le recevoir.

Je l’ai imitée et suis allée me perdre dans sa fourrure. C’était doux. Soulevant mon pied, elle l’a sucé et léché comme un petit chien.

L’eau était maintenant presque froide, et les bulles avaient complètement disparu. Elle est sortie du bain, a pris une très grande serviette pour me sécher. Elle était remplie d’attentions à mon égard. Elle m’a frictionné vigoureusement le dos pour me réchauffer. Comme Michel n’arrivait toujours pas, elle m’a proposé de me raser ma chatte, afin de lui faire la surprise. Il est vrai que le contraste entre mon pubis imberbe et le sien très touffu pouvait avoir de l’effet… Elle m’a rasé le triangle après l’avoir couvert de mousse. Puis elle m’a rincée et séchée en frottant doucement. Elle s’est agenouillée devant moi pour admirer son œuvre et a glissé sa langue dans ma cicatrice.

— Regarde-toi devant la glace. On dirait une moule de petite fille !

Ensuite, elle m’a barbouillé la chatte d’un rouge à lèvres très vif. C’était tout à fait obscène. J’ai senti que je mouillais, une fois de plus. Elle s’est parfumée dans les recoins les plus intimes, et m’en a fait autant. Elle a passé son peignoir, m’en a prêté un et nous nous sommes installées sur la banquette, sirotant un verre, en attendant Michel. Elle commençait à s’impatienter, quand la sonnette a retenti…

CHAPITRE VIII

M. Martin n’était pas seul. A ma grande surprise, j’ai reconnu à ses côtés l’homme que j’avais pu voir, la veille, en compagnie d’Annick.

— Rémi est arrivé chez moi juste au moment où je partais, a expliqué Michel. C’est pourquoi je suis en retard.

Il paraissait surpris de me voir là, mais il n’a fait aucun commentaire. Annick devait avoir l’habitude de ces visites impromptues, car elle n’a pas paru autrement choquée. Je me suis même demandé si ce n’était pas un coup monté. Michel nous a présentés. Rémi était ingénieur agronome. En tout cas, Annick et lui ont fait semblant de ne pas se connaître.

— Enchantée !

Elle leur a offert à boire, et la conversation a traîné sur des banalités. On sentait bien que ça masquait des intentions autres. Chacun faisait semblant de jouer un jeu mondain, alors que nous savions tous comment ça allait se terminer. J’étais mal à l’aise et je ne comprenais pas grand-chose à leur discussion. Aussi je n’ai pas essayé de m’en mêler. D’ailleurs, elle s’est éteinte assez rapidement.

Michel et Annick se sont éclipsés dans la chambre, refermant la porte sur eux, nous laissant plantés, Rémi et moi, sur le canapé du salon. J’étais de plus en plus gênée, surtout que ma tenue était équivoque. Soudain, nous avons entendu des gémissements et des cris de plaisir. Nous ne disions rien. Nous étions à l’écoute. Pour meubler le silence qui devenait embarrassant, il s’est tout de même résolu à me poser quelques questions polies. Je répondais vaguement, l’oreille tendue, plus intéressée par ce qui se passait à côté.

Au bout d’un moment, il a semblé vaincre ses scrupules, car il m’a regardée très fixement. Mon corps entier y est passé. Je suis devenue rouge de la racine des cheveux jusqu’entre les seins. Il a dû remarquer ma confusion, car il a profité de la situation pour se rapprocher de moi et pour détacher ma ceinture, sans plus de façon. Le peignoir s’est ouvert, découvrant ma poitrine sur laquelle il a fait main basse. Il a écarté davantage les pans du peignoir. Lorsqu’il a vu ma chatte rasée, un éclair a jailli de ses yeux. Il s’est agenouillé après m’avoir libérée de mon vêtement et a ouvert mes cuisses pour admirer l’œuvre d’Annick.

Il a fouillé du nez et de la langue dans mes replis enduits de rouge à lèvres. J’ai eu envie de rire quand il a émergé, tout barbouillé de fard. Il ressemblait à un travesti.

Il posait sur chaque recoin de mon corps son regard bleu acier avant d’y mettre la bouche pour lécher ou mordiller. Mes seins se sont retrouvés tout bariolés de rouge.

Ça me faisait une drôle d’impression, de recevoir des caresses de la part d’un inconnu. Ses gestes étaient très doux, un peu comme ceux d’une femme, et il savait prendre son temps. Il ne cherchait pas à aller droit au but, comme la plupart des autres hommes.

Il a enfoui sa langue dans ma bouche pour l’entortiller à la mienne. Elle était étonnamment large et épaisse, et il devait avoir l’habitude d’embrasser. Mais sa bouche avait un goût de tabac refroidi, ce qui gâchait un peu le plaisir que me donnait ce baiser qui n’en finissait pas. Il ne cessait pas de me caresser tout le corps avec ses mains larges d’homme viril. A côté, les deux autres ont repris leur activité, du moins le bruit a recommencé.

Rémi m’a demandé de déboutonner sa chemise, et d’ouvrir sa braguette pour libérer sa queue. Il avait une poitrine très velue, qui donnait envie de s’y nicher pour être protégée, ce que j’ai fait. Une odeur forte émanait de sa toison. Ça me faisait tourner la tête, et j’ai perdu tout contrôle de moi-même.

Il s’est débarrassé du reste de ses vêtements, et s’est retrouvé aussi nu que moi. Il bandait comme un cerf. Sa verge courte, parcourue de grosses veines bleues, était puissante et noueuse comme un tronc d’olivier. J’avais envie de tripoter ses couilles gonflées.

Il m’observait en coin, pendant que je m’extasiais sur sa bite pointée vers moi. Il l’a approchée de mes lèvres et je l’ai engouffrée d’une traite. Son gland avait un léger goût acide qui ne me déplaisait pas. Il n’a pas cessé de me regarder tandis que je le suçais.

J’ai insinué ma langue dans son méat, ce qui l’a fait se raidir et fermer les yeux un instant. J’avais enfin l’impression de lui faire éprouver quelque chose. Ça m’a rassurée. Il m’a attirée vers lui. Assis sur la banquette, le sexe toujours dressé, il m’a installée à califourchon sur lui. Sa queue est venue immédiatement s’emboîter dans ma chatte. Il m’a pénétrée d’un seul coup, et j’ai dû lui faire mal aux bras tant je l’ai serré, à ce moment-là.

Sans bouger, il a contracté sa bite dans mon vagin. J’avais entendu dire que les Orientaux pratiquaient cette méthode, mais ça ne me suffisait pas et j’ai commencé à m’activer sur ses genoux. Il me donnait de petites claques sur les fesses pour m’exciter, et pour me forcer à aller plus vite. Ma position était épuisante, le sang ne circulait plus dans mes jambes.

Compatissant, il m’a basculée sur la banquette, et m’a achevée dans une position plus classique. Il était beaucoup plus fort que moi, et cette puissance m’excitait, je me sentais femme face au mâle. A chaque coup de queue, je poussais un gémissement. Mes cris couvraient ceux d’Annick qui nous parvenaient toujours de la pièce voisine. Puis le silence s’est fait.

Sans doute rassasiés, Annick et Michel sont venus nous surprendre juste au moment où Rémi se raidissait en moi, m’envoyant tout son sperme dans le ventre. Malgré l’extase, je les avais entendus arriver, j’étais un peu gênée d’être vue dans cette situation, mais Rémi, lui, devait avoir l’habitude, car ça ne l’a pas empêché de décharger jusqu’au bout, sans aucun complexe.

Il s’est retiré doucement, et s’est affalé épuisé, sur le tapis. Annick s’est empressée de venir me sucer, et avaler tout ce qui coulait de ma fente. Elle m’a nettoyée complètement, comme un chat qui fait la toilette de son petit, pendant que Michel, qui l’avait saisie par-derrière, lui enfonçait son dard entre les fesses. Il avait dû se servir de son cul un peu plus tôt dans la chambre car elle ne semblait ressentir aucune douleur. Ses sphincters devaient être bien dilatés.

Quand elle m’a eu débarbouillée de tout le sperme, Michel, qui avait l’air de pouvoir bander à volonté, est venu se planter en moi, et m’a envoyé une nouvelle giclée de foutre. Annick avait entrepris Rémi qui gisait toujours, avachi au sol. Elle devait être très experte, car elle l’a fait rebander aussitôt. Elle s’est agenouillée au-dessus de lui et il l’a fendue en deux. Elle s’agitait de bas en haut, et j’avais l’impression qu’elle faisait du trot.

Il l’a fait pivoter autour de l’axe enfoui dans sa chatte pour mieux contempler son cul. La tenant par les hanches, et lui écartant les fesses des deux mains, il l’aidait à se soulever et à redescendre, regardant sa pine s’enfoncer en elle comme un couteau.

Michel m’a demandé de me mettre à quatre pattes sur le canapé et m’a enfilée par-derrière. Je me sentais encore mieux empalée dans cette position. Mes gémissements se sont accrus pour se transformer en un cri de jouissance quand il a giclé dans mon trou. Il était comme tétanisé, et soudé en moi.

— Que c’est bon ! Que c’est bon ! murmurait-il.

Quelques instants après, Annick a poussé un cri de délivrance. Michel m’a invitée à aller la nettoyer. J’ai rampé avec docilité jusqu’à sa chatte complètement inondée. J’avais la nausée de devoir aspirer ce liquide blanc, et Dieu sait s’il y en avait, dégoulinant dans les poils, s’accrochant aux boucles. C’était écœurant. Mais je ne pouvais pas refuser, car j’avais compris que la suggestion de Michel était un ordre. Dans son regard, je pouvais lire une allusion aux menaces qu’il nous avait prodiguées, à Sophie et à moi. J’ai fermé les yeux et avalé tout ce qui se trouvait sous ma langue.

— Plus doucement. Tu as tout ton temps.

J’allais vite, pour me débarrasser de cette corvée. Absorbée par le plaisir que ma langue lui procurait, Annick me caressait machinalement les cheveux.

Rémi s’était glissé entre mes jambes, et me léchait habilement le con.

Nous formions une sorte de chaîne, à laquelle Michel s’est joint. Il s’est mis à sucer la queue de Rémi, tirant dessus pour la faire grossir. Puis il a rampé sur lui, et, lui écartant les fesses, il a introduit sa bite d’un coup sec dans le cul offert.

Rémi a dû avoir très mal, car il m’a serré très fort les cuisses. Il ne devait pas avoir l’habitude d’être pénétré aussi brutalement. J’ai cessé de lécher Annick, pour regarder de plus près le spectacle qu’offraient les deux hommes.

Michel a passé la nuit chez Annick. Rémi m’a raccompagnée chez moi. Il était tard, et j’avais peur de me faire gronder. Ma mère devait s’inquiéter.

Au moment de nous séparer, Rémi m’a mis la main dans le slip. Il n’avait pas l’air de vouloir me laisser partir comme ça. J’ai essayé de lui faire comprendre que j’étais pressée, mais il s’est montré encore plus pressant, fourrageant d’un doigt l’intérieur de ma chatte. J’étais toute mouillée. J’étais partagée entre le désir de baiser encore et celui de rentrer.

— Ta maman peut attendre, mon petit chaton. Tu es toute trempée. Il ne faut pas gaspiller la bonne marchandise…

Me prenant la main, il l’a mise dans son pantalon. J’ai senti sa queue dure à travers le slip. Il a conduit la voiture jusqu’au bout du quartier. C’était un cul-de-sac qui débouchait sur les champs. Ça nous permettait au moins de passer inaperçus. Il a éteint tous les feux et a coupé le moteur. Il m’a embrassée en même temps qu’il a fait basculer mon siège. Il a soulevé ma jupe, et il m’a enfilée. Il me murmurait des mots cochons à l’oreille, ce qui m’excitait énormément. Il m’a rapidement amenée à l’extase. Ce que j’aimais, avec lui, c’est qu’il me donnait l’illusion que j’étais une parfaite baiseuse. D’ailleurs, il me l’a dit en m’en complimentant.

Cette nuit-là, je me suis endormie épuisée, d’un sommeil sans rêves.

CHAPITRE IX

Je me suis levée avec des cernes sous les yeux. Ma mère s’est inquiétée. Il n’en fallait pas beaucoup pour qu’elle se tourmente à mon sujet. J’étais fille unique, et elle me surprotégeait. Elle pensait que je couvais une maladie. Je me suis empressée de la rassurer : c’était le jour du centre hippique et elle aurait été capable de m’empêcher d’y aller. J’ai prétendu que j’étais fatiguée par le surcroît de travail qu’on nous donnait à l’école.

— Et puis aujourd’hui, c’est mercredi, je pourrai me reposer…

J’ignorais vraiment ce qui m’attendait, pour avancer de telles paroles.

Je me suis éclipsée avant qu’elle ne me retienne, et je suis passée prendre Sophie. J’avais du mal à grimper la côte. Sophie était loin devant moi, elle qui, d’habitude, peinait et me suppliait de l’attendre. J’avais mal entre les jambes. J’étais toute talée, et le frottement de la selle ne faisait que m’irriter davantage.

Serge ne me semblait pas très en forme. D’un air maussade, il nous a désigné nos chevaux, sans faire attention à nous. Armées de courage, nous sommes allées les seller. Il ne fallait pas compter sur lui, cette fois-ci, pour nous aider. Nous avons croisé Marc dans l’écurie. Sophie est allée lui faire la bise. Elle devait se sentir obligée de sauver la face devant moi, après tout ce qu’elle avait pu inventer sur la relation imaginaire qui les unissait. Elle était en quelque sorte prise à son propre piège, mais la situation lui donnait aussi l’occasion de se rapprocher de lui. Mais j’étais fière de constater que c’était moi qu’il regardait.

Sophie a dû le remarquer, car elle lui a aussitôt demandé de l’aider à seller. J’ai tendu l’oreille pour savoir ce qui se passait dans le box. J’entendais Sophie glousser, mais ça ne m’en disait pas plus long.

Il y avait beaucoup de monde, à la reprise. Marc est venu s’installer à la tribune, pour nous regarder. Sophie lui a lancé un sourire radieux, comme s’il n’était là que pour elle, mais il ne cessait pas de me dévisager. Je pense que tout ce cinéma, de la part de Sophie, était destiné à me rendre jalouse, mais ça ne marchait pas.

A un moment, Serge s’est énervé contre moi, car mon cheval me sentant peu rassurée, en profitait allègrement et quittait constamment la piste. Je ne parvenais pas à le ramener à sa place.

— Alors, Marie ! Un peu de nerf ! Donne-lui un coup de cravache ! Quand un cavalier ne sait pas s’y prendre, c’est lui qui mériterait la cravache et pas le cheval ! Si tu ne te fais pas respecter, il a raison de profiter de la situation !

Je me suis sentie rougir de honte. Tout le monde m’attendait. J’ai frappé timidement Hannibal, mais c’était plus une caresse qu’un coup. J’avais peur de sa réaction, en tapant trop fort. Constatant ma réticence, Serge s’est chargé de le punir.

— Si tu ne veux pas le faire, c’est moi qui vais le mettre au pas !

Il lui a donné un bon coup de cravache sur l’arrière-train, sans aucune pitié pour moi. Comme je m’y attendais, Hannibal a rué. Je m’y étais préparée et j’avais paré le coup en m’agrippant à la selle. Serge a frappé encore une fois et Hannibal a rejoint les autres chevaux.

Serge nous a fait aller au trot, puis au galop. Ma selle devait garder les empreintes de mes doigts, tant je la serrais fort. C’était un peu la débandade. Plusieurs chevaux sont partis au milieu de la piste. J’étais contente que le mien n’en fasse pas partie.

Serge paraissait très énervé, et la situation commençait à s’envenimer. Un cavalier a fait une chute, mais il s’est aussitôt relevé. Hannibal a refait des siennes, retournant au milieu de la piste. Il n’en faisait vraiment qu’à sa tête. Serge a continué son cours, comme si de rien n’était. Je suis restée pétrifiée, l’air d’une idiote, priant pour que Serge vienne à ma rescousse. Mais quand mon cheval est passé près de lui, il lui a envoyé sans que je m’y attende, un coup de cravache à le faire décoller de terre, ce qu’il a d’ailleurs fait, ruant de nouveau. Je me suis retrouvée les quatre fers en l’air. Heureusement j’avais atterri dans la sciure.

Malgré le choc amorti, j’ai eu le souffle coupé, et je suis restée quelques secondes sans pouvoir respirer. Je ne reconnaissais plus l’homme qui m’avait initiée aux plaisirs de l’amour. Je lui en voulais d’être si dur. Comme je ne bougeais pas, il est venu m’aider à me redresser. Ses gestes étaient très appuyés, il cherchait plus à me tripoter qu’à me secourir. Je le détestais vraiment.

— Remonte tout de suite, sinon, tu n’y arriveras plus.

J’ai obéi. Après tout, c’était le chef. J’étais tremblante comme une feuille. Hannibal avait dû comprendre la leçon, car cette fois-ci, il ne s’est plus risqué hors de la piste. Serge l’avait transformé en un étalon presque docile.

J’ai poussé un soupir de soulagement, quand le cours s’est terminé. Ça m’avait paru une éternité. Je préférais être entre les mains de violeurs, plutôt que d’avoir à subir les caprices d’un cheval qui ne pensait qu’à me jeter par terre. Je ne contrôlais pas plus les choses, mais elles étaient au moins plus agréables.

Serge m’a invitée à prendre un pot chez lui. Il voulait me donner un cours complémentaire d’équitation. Je reconnais que j’en avais besoin. J’ai attendu docilement qu’il prenne les inscriptions, et comme il n’avait pas d’autre reprise dans la matinée, nous avons grimpé chez lui.

— Mets-toi à l’aise.

J’ai hésité, je n’étais pas très sûre de ce qu’il entendait par là. Le sens de ses paroles est devenu plus clair quand je l’ai vu fermer la porte d’entrée à clé. Je ne portais qu’un pantalon et un tee-shirt.

— Déshabille-toi, je t’ai dit ! Mais aujourd’hui, tu es bouchée ou quoi ? Tu ne comprends rien à ce qu’on te dit ?

Je le trouvais vraiment irascible. J’avais envie de le quitter sur-le-champ. Mais je n’en ai rien fait, et j’ai commencé ma séance de strip-tease. Il s’est dévêtu lui aussi.

Quand il a découvert que j’étais complètement rasée, ça lui a donné une décharge électrique telle que sa queue tendue s’est gonflée encore plus. Il m’a portée sur son lit et m’a couchée sur la couverture de fourrure avant de s’allonger sur moi. Je sentais sa bite dure contre mon ventre.

Il a glissé sa langue dans mon oreille. Ça m’a coupé le souffle. Il est descendu jusqu’à mon ventre pour me lécher.

Mais alors il a senti que j’étais sèche et il s’est redressé, furieux. La peur ne m’avait pas quittée de toute la reprise, et son agressivité ne m’avait pas du tout mise en condition. Je n’avais absolument pas envie de baiser avec lui. Il paraissait très contrarié.

— Qu’est-ce qu’il y a qui ne va pas ? Tu n’as pas envie de moi ?

— Si…

— Eh bien, alors, qu’est-ce que tu attends pour mouiller ?

Ce n’était pas avec de tels propos que j’allais y parvenir. Très vexé, il a craché dans ma fente et m’a enfilée sans me demander mon avis. Mes muscles serrés ont fini par se relâcher. Il m’a baisée de toutes ses forces en m’insultant.

— C’est bon, hein, salope ? Avoue que tu aimes. Madame fait la difficile ! Elle cherche à me contrarier pour m’exciter, c’est ça ?

Je ne répondais pas, il ne me donnait aucun plaisir. Non seulement il n’est pas arrivé à jouir, mais il a débandé. Il s’est levé et a quitté la chambre. Je suis restée étendue sur le lit, les jambes écartées, sans changer de position, immobile comme une morte.

Il est revenu, armé de la cravache. Je n’ai pas bougé.

— Tourne-toi !

Il m’a forcée à rouler sur moi-même. J’avais envie de me révolter contre cette violence gratuite, mais il m’a bâillonné la bouche avec une main. De l’autre, il m’a cravaché les fesses, avec la même fougue qu’il avait eue pour corriger mon cheval un peu plus tôt. J’avais horriblement mal, et je ne pouvais pas me dégager, car il avait réussi à me coincer. Il s’est enfin arrêté, épuisé par l’effort.

Je devais être rouge, ça me brûlait. On aurait dit que la chair était à vif. J’avais envie de pleurer, mais je me suis abstenue. Je ne voulais pas lui faire ce plaisir. Il aurait été trop heureux.

Il s’est assis à califourchon sur mes fesses meurtries, et les écartant, il m’a enculée, m’arrachant un cri de douleur. Je me sentais déchirée de partout. Mon anus s’est contracté autour de sa queue, et il a déchargé après quelques coups de reins. Je me suis retrouvée pleine de foutre. Je haletais comme une bête.

— Tu aimes, hein, grosse cochonne ! Tu veux en avoir plein le cul ? Dis-le ! Allez ! Dis-le !

Il me broyait les épaules et j’ai été obligée d’avouer.

— Oui, j’aime…

Mon amour-propre en prenait un coup, mais je ne mentais pas.

— Dis-le encore, que tu aimes !

— Oui, j’aime !

Il s’est retiré de moi, la queue basse, et il est allé se laver, car il était allé si loin qu’il avait ramené de la merde. J’ai voulu me coucher sur le dos, mais j’ai crié de douleur. Ma peau me cuisait.

Serge a apporté une pommade très grasse, et m’a massée très doucement, comme pour se faire pardonner. Puis il a passé sa langue dans la raie, s’attardant longuement sur le trou de mon cul. Montant et descendant, il est arrivé à mon clitoris. Il s’est glissé en bas du lit pour mieux pouvoir me brouter. Ça avait un effet analgésique remarquable, plus encore que la crème…

— Ah, mais tu mouilles, cette fois ! Viens, mon petit bijou. Je vais te faire du bien. Je vais supprimer tes bobos.

Il était décidément insatiable, et il savait bien minauder pour obtenir ce qu’il désirait…

— Viens ! Mets-toi en levrette sur la moquette. Comme ça, tu auras moins mal.

Je me suis installée à quatre pattes, et il a recommencé à me lécher.

— Touche ! Tu es toute mouillée, mon petit lapin. Mets ton doigt dans le terrier. Il est rempli d’eau.

Je coulais comme une source. Il a promené son nez tout le long de ma fente, du clitoris à l’anus. Il avait du jus plein les narines et le menton.

Il s’est agrippé à mes hanches pour s’équilibrer et me pénétrer très doucement. Il voulait sans doute me prouver qu’il était capable de délicatesse, mais j’étais tellement trempée que ses précautions étaient inutiles. Ça glissait tout seul. Il m’a empaumé les seins et s’est déhanché lentement derrière moi.

Pour la première fois, j’ai pu me voir en train de faire l’amour dans la grande glace en face de nous… Cette image de moi en train de me faire saillir comme une femelle en chaleur m’a fait honte et en même temps m’a follement excitée. Serge épiait mes réactions dans le miroir, prenant tout son temps pour me baiser. Il m’écrasait les seins, et ça me faisait mal à en jouir, alors qu’il m’enfilait sa queue avec une douceur que je ne lui avais encore jamais connue.

Mais très vite, il a accéléré son mouvement et j’ai eu le vertige. Il s’est cabré, les yeux fermés. Il tremblait de tout son corps. Un rictus tordait son visage. Je me demandais si c’était de plaisir ou de douleur.

Lorsqu’il est revenu à lui, il s’est ébroué comme un chien qui sort de l’eau. Il a vérifié la couleur de mes fesses. La souffrance s’était un peu atténuée. Il m’a repassé de la pommade avant de me remettre mon slip en prenant soin de tirer sur les élastiques pour qu’ils ne frottent pas sur ma peau irritée.

Je me suis levée et j’ai senti un ruissellement. Tout son foutre est venu se répandre dans le fond de ma culotte. J’étais très mal à l’aise.

— Samedi soir, il y a une fête organisée par le centre. Je t’y attends.

Il me fallait reprendre mon vélo pour rentrer chez moi. Ce n’était que de la descente et je n’aurais donc pas à gesticuler sur la selle comme pour grimper, mais la seule idée du contact de ma chair à vif sur le cuir me faisait déjà mal. J’enviais Sophie qui avait eu le culot de se faire raccompagner par Marc. J’ai aperçu la voiture de Marc garée dans la cour. Il ne lui avait donc pas fait le coup de la panne, puisqu’il était déjà revenu. Elle devait être déçue. Il sortait de l’écurie au moment même où j’enfourchais ma bicyclette. J’ai détourné la tête. Il m’énervait, à la fin, à toujours m’espionner.

Une 205 GTI m’a dépassée. C’était encore lui. Il m’a klaxonnée. J’ai fait semblant de ne pas le voir.

CHAPITRE X

Le samedi est enfin arrivé. Il y avait du monde au centre. J’ai rejoint les autres, pour la plupart déjà installés autour d’un feu de bois, dans un champ à côté du manège. J’ai aperçu Sophie. Naturellement, elle m’a parlé de son retour avec Marc, la veille. A l’en croire, il lui avait fait le coup de la panne et l’avait embrochée dans les bois. Je savais à quoi m’en tenir, mais j’ai gardé mes réflexions pour moi. Elle m’a d’ailleurs quittée pour aller s’asseoir à côté de lui. Il semblait très solitaire, très sauvage. Je ne lui connaissais pas d’amis.

Elle a entamé une conversation avec lui. Il lui répondait poliment, mais regardait plus volontiers de mon côté. Je faisais mine de ne pas le remarquer, mais ça me flattait.

J’ai aperçu Serge, avec la mère d’une cavalière qui suivait les reprises avec nous. Elle cherchait manifestement à le séduire et il semblait se prendre au jeu. J’avais beau le fixer, il ne faisait pas attention à moi.

Les couples se formaient, petit à petit. L’ambiance était propice ; le feu agissait presque comme un aphrodisiaque, ainsi que la sangria qui coulait à flots. Prises par l’alcool et l’ambiance, des filles se déhanchaient au son de la musique.

Un slow a succédé à un rock effréné. Plusieurs couples se sont installés sur la piste improvisée. Un homme d’une trentaine d’années est venu m’inviter. Je ne le connaissais pas, j’ai accepté sans en avoir vraiment envie. Il a immédiatement embrayé.

— Tu fais de 1’équitation ici ?

— Oui.

— Je ne t’y ai jamais vue. Pourtant, je viens assez souvent.

Je restais laconique. Je n’avais pas envie de discuter.

— Tu viens quel jour ?

— Le mercredi.

— Tu es débutante ?

— Oui.

— Ah ! C’est pour ça, alors ! Moi je monte plutôt bien ! Et tu fais quoi, dans la vie ?

— Je suis encore lycéenne.

J’avais presque honte d’être encore une gamine. Je pensais qu’il allait se désintéresser de moi, ce qui m’aurait bien arrangée, mais à ma grande surprise, il collait de plus en plus. J’essayais de me raidir pour maintenir la distance, mais il était plus fort que moi. Il m’enserrait dans ses bras musclés. Sa respiration s’accélérait.

Il a dégagé mes cheveux d’un revers de main et il a posé sa tête dans mon cou dans une tentative de rapprochement. J’avais beau essayer de me dégager, il insistait lourdement. Le seul éclairage étant celui du feu de bois, on devinait les gens plus qu’on ne les voyait. J’ai surpris Serge occupé à flirter avec la femme qui l’avait dragué. Ils n’ont pas attendu la fin du slow pour s’éclipser discrètement.

Mon cavalier ne se contentait plus de poser sa tête dans le creux de mon épaule, il y mettait aussi les lèvres. Ce contact me répugnait, mais il me serrait très fort et je ne pouvais pas me dégager. Je ne pouvais pas lui donner une gifle ou le planter là, ça ne se faisait pas. Je me serais ridiculisée.

Ses lèvres molles me dégoûtaient. Il est remonté jusqu’au lobe de mon oreille pour le sucer. Je sentais sa bite dure contre mon ventre. J’avais hâte que la musique s’arrête.

Sophie dansait avec Marc. Elle avait dû mettre le paquet pour qu’il l’invite. Mon cavalier, qui avait précisé que ses intimes l’appelaient Joe, me soufflait dans l’oreille en tremblant et en se contractant pour dominer son émotion. Quand il est arrivé à ma bouche, il était trop tard. Le slow se terminait et je me suis dégagée in extremis.

Je l’ai remercié pour le congédier, mais il ne m’a pas lâchée. Il m’a suivie. Comme il n’y avait plus de place autour du feu, nous avons dû nous installer un peu à l’écart, dans la zone d’ombre. Je n’avais pas du tout envie de discuter avec lui. Les mecs qui draguent disent tous la même chose, répètent tous les mêmes banalités. Ils manquent vraiment d’imagination… Je répondais par monosyllabes sans parvenir à m’en débarrasser.

De temps à autre, je jetais des coups d’œil furtifs vers l’appartement de Serge. La fenêtre de sa chambre était faiblement éclairée. Je mouillais, à l’idée de ce qui pouvait se passer là-haut. Joe a profité de l’obscurité pour enfiler sa main sous ma jupe. Je n’ai pu retenir un murmure étouffé de surprise et de colère, mais je n’ai pas osé me débattre. J’aurais eu l’air idiot. Sa main a glissé sous mon slip, et ses doigts habiles ont entamé la visite détaillée de ma chatte qu’il me commentait dans le creux de l’oreille. Il a entrouvert ma chair molle, et il a pu constater que j’étais ruisselante. Se croyant sans doute l’objet de cette manifestation du désir, il a gagné en assurance.

Il m’a triturée comme une bête, pinçant et écartant mes lèvres gonflées, sans se soucier de ma douleur. Mon clitoris se dressait, tout enflé… Je n’en pouvais plus. J’avais envie de me faire défoncer, tout de suite. Percevant mon désir, Joe m’a entraînée vers l’écurie.

Ça sentait la paille et l’odeur de cheval. Nous avons grimpé l’échelle jusqu’à la grange, moi devant, lui derrière. Une veilleuse était allumée, on y voyait mal. Au milieu de l’escalade, j’ai cru que j’allais tomber. Joe avait glissé sa tête sous ma jupe, sa langue pointée, il a écarté mon slip pour exciter mon clitoris, et lécher mon jus.

Arrivés dans la paille, il m’a débarrassée de mes vêtements, et m’écartant les jambes, il a recommencé à me sucer la chatte, s’enivrant de mon odeur. Il respirait fort. Son souffle brûlant venait se perdre dans mon trou béant. Il s’est allongé à côté de moi, et m’a demandé de lui retirer ses vêtements. D’emblée j’ai porté la main à sa braguette.

— Toi, au moins, tu vas droit au but !

Dressée dans toute sa splendeur, sa bite aurait fait pâlir Serge de jalousie. A tâtons, j’ai tiré sur la peau pour découvrir le gland que j’ai sucé doucement. Il était mouillé. Le goût était doux et acide en même temps. J’ai essayé de prendre toute sa queue dans ma bouche, mais je n’y suis pas arrivée. Elle était bien trop grosse. Je l’ai léchée comme je l’aurais fait avec un cornet de glace. Ma langue courait sur les veines qui le tapissaient. Il gémissait de plaisir.

— Viens ! Viens sur moi !

Je l’ai enfourché sans me faire prier. Heureusement, j’étais habituée à me faire mettre par de grosses pines, car celle-ci avait de quoi m’effaroucher. Je me suis installée à califourchon au-dessus de lui, et ai fait glisser le gland sur ma fente humide avant de l’enfoncer progressivement dans mon trou. Sa queue était enserrée, comme dans un étau.

Ayant pris appui sur ses épaules, je me soulevais et retombais sur lui dans un clapotis qui se changeait parfois en bruit de pet. J’essayais d’aller plus lentement, pour empêcher ce son qui me faisait honte. Joe a dû juger que je ne manœuvrais pas assez vite. Il m’a retournée, et sa bite est sortie de ma chatte dans une vraie pétarade. Heureusement il faisait nuit, il n’a pas pu me voir rougir.

Il s’est allongé sur moi et m’a pénétrée, m’écartant les jambes avec les muscles puissants de ses cuisses. J’avais remarqué qu’il avait les jambes très poilues, et ça m’excitait tant que je m’ouvrais davantage.

Au début, il m’a baisée doucement, mais au fur et à mesure que les parois de mon vagin se distendaient pour s’adapter à son volume, il a pris de la vitesse. Je me suis mordu la lèvre inférieure jusqu’au sang. Il allait taper tout au fond de mon ventre et c’était bon. J’étais en nage, et lui aussi. Il avait le dos tout mouillé, et je le labourais de mes griffes à chaque coup de queue qu’il me donnait. Ça l’excitait et il allait encore plus vite. Il m’a envoyé le paquet dans un giclement de jus, et je me suis presque évanouie.

Lui ne semblait pas encore rassasié. Il est venu me mordre les tétons, et le reste du corps. Je me suis relevée en chancelant. Je n’avais plus de force. J’ai senti un filet visqueux descendre le long de mes jambes. C’était chaud. Nous sommes descendus prudemment, en nous tenant bien aux barreaux de l’échelle.

Arrivés en bas, nous nous sommes figés : des gémissements nous parvenaient des boxes, j’ai compris qu’un couple était venu se réfugier là, à l’abri des regards indiscrets.

La femme a supplié :

— Ah ! Baise-moi ! Oui ! Baise-moi !

J’ai reconnu la voix de Sophie. Elle devait être avec Marc. Elle avait finalement réussi à l’avoir… Ça remuait dans la paille, mais les chevaux ne bronchaient pas.

— Oh, oui ! La ! Viens là ! Je sens ta queue toute chaude ! Elle est toute dure !

Elle a poussé un cri et j’ai compris qu’elle était en train de se faire enfiler. Ça me dégoûtait. J’avais envie de vomir. La respiration du garçon s’est accélérée pendant qu’elle poussait des gémissements. Ah ! Il cachait bien son jeu, Marc !

Nous sommes sortis sur la pointe des pieds.

Quand nous avons rejoint les autres, j’ai constaté qu’il y avait moins de monde autour du feu et sur la piste. Les couples s’étaient dispersés dans des petits coins tranquilles. Ça devait baiser follement, dans les buissons. Au bout d’un moment, Joe a décidé de rentrer chez lui, car il devait se lever tôt, le lendemain matin. Je suis restée seule à contempler le feu. J’ai remis un morceau de bois pour ranimer les flammes. Elles se sont élevées très haut et je suis devenue brûlante.

Marc est arrivé, seul, et s’est assis à côté de moi et a regardé lui aussi les flammes danser. Il restait silencieux, près de moi, à regarder le feu. Impassible, je contemplais les danseurs de rock sur la piste à travers les flammes. C’était beau. Un slow a remplacé la musique violente.

— Tu danses ? a demandé Marc.

J’allais refuser, mais quand j’ai vu Sophie grimper la côte et se diriger vers le groupe, je me suis ravisée et je me suis serrée contre Marc.

Il était musclé, et ça me faisait une drôle d’impression d’être dans ses bras. Je me sentais toute bizarre d’être ainsi plaquée contre un inconnu.

Le parfum musqué de son cou me faisait chavirer. Il me tenait serrée, mais sans trop d’insistance. Mes seins frottaient contre son buste et j’en étais troublée. Sophie nous épiait. Ça devait l’énerver de me voir avec lui. Elle croyait peut-être qu’il lui appartenait.

Je sentais le souffle chaud de Marc dans mon cou. Nous ne parlions pas. Nous nous contentions de tourner, enlacés. Je me sentais bien. Un deuxième slow a succédé au premier, et nous avons continué de danser, sans même nous concerter. Quand la musique s’est tue, nous nous sommes lachés. Je n’avais pas vu le temps s’écouler.

Marc n’avait pas eu un seul geste déplacé, et je le regrettais presque.

Sophie était installée à la place que nous avions quittée. J’ai laissé Marc s’installer près d’elle et je me suis dirigée vers un autre coin. Marc a paru surpris, quand il m’a vu lui fausser compagnie, et il a eu une seconde d’hésitation.

Sophie semblait lui faire la tête. Elle devait lui en vouloir. Au bout d’un moment, elle a regardé l’heure et elle a glissé quelques mots à l’oreille du garçon. Ils se sont levés et sont partis. Marc s’est retourné pour me regarder, puis ils ont disparu. J’étais énervée. Pour me calmer, j’ai dansé comme une folle. J’ai trouvé un bon cavalier pour les rocks. Ça me permettait de penser à autre chose. La plupart des couples étaient revenus sur la piste après avoir bien baisé…

J’ai regagné ma place, épuisée d’avoir tant dansé. J’ai eu la surprise d’y trouver Marc. Il ne me quittait pas des yeux. Un slow a commencé et il s’est levé.

— Tu viens ?

Je ne demandais pas mieux. Je me suis hasardée à lui parler.

— Tu as raccompagné Sophie ?

— Oui, elle était fatiguée. Elle m’a demandé de la ramener chez elle.

Elle avait des raisons d’être fatiguée, après la séance dans l’écurie… Cette simple évocation me mettait de mauvaise humeur. Marc m’a serrée plus fort contre lui. Je me sentais toute petite, toute frêle entre ses bras. Ce n’est qu’au troisième slow qu’il a posé sa joue contre la mienne. Ma bouche s’est retrouvée prisonnière de la sienne. Il embrassait bien. Il était doux. Ce baiser a duré jusqu’à la fin de la danse et nous nous sommes séparés à regret.

Les rocks ont repris, mon cavalier attitré pour cette danse m’a littéralement arrachée à Marc et m’a entraînée sur la piste. J’avais les jambes en coton. J’ai dû faire un effort pour suivre le rythme effréné. Ça allait tellement vite que je n’arrivais pas à voir où se trouvait Marc. Mais j’étais sûre qu’il ne me quittait pas des yeux.

C’était la dernière danse. Les gens ont commencé à se disperser. Marc s’est approché de moi en annonçant :

— Je te ramène.

Nous avons descendu la côte à tâtons. On n’y voyait pas grand-chose, de gros nuages cachaient la lune. Nous avons pris la voiture et roulé en silence. Il m’intimidait. Je n’ai pas eu besoin de lui indiquer où j’habitais. Il m’a conduite devant ma maison. Il avait dû prendre ses renseignements.

— Eh bien, au revoir. Merci.

J’allais ouvrir la portière mais il m’a retenue par le bras, m’attirant contre lui. Le visage tout contre le mien, il m’a regardée longuement, avant de déposer un baiser sur mes lèvres. Il les a d’abord effleurées, puis il a enfoncé sa langue dans ma bouche. Je vacillais…

Il m’a étreinte nerveusement, le corps secoué de spasmes comme s’il tentait de refréner son désir. Je commençais à mouiller, et les battements de mon cœur s’accéléraient. Il me caressait avec violence, me pétrissant les seins d’une manière incontrôlée, presque hystérique. Il a soulevé ma jupe, pressé de découvrir ma chatte. Il a baissé maladroitement mon slip. Je l’ai aidé pour aller plus vite, et j’ai lancé ma culotte sur la banquette arrière. il a glissé la main sur ma fente rasée.

Je me sentais devenir molle. Mon clitoris gonflait et durcissait sous ses caresses. Dans un clapotis visqueux, il a fourré plusieurs doigts dans mon vagin, qui les a aspirés comme une ventouse. Il me triturait, m’explorant au plus profond, et je gémissais d’extase.

D’un geste prompt, il a fait sauter sa bite hors de sa braguette et j’ai pu constater combien il était excité lui aussi… Un réverbère éclairait l’intérieur de la voiture. Heureusement la rue n’était pas très passante surtout à cette heure avancée de la nuit.

Je me suis penchée sur sa queue pour savoir quel goût elle avait. Il a abandonné ma chatte béante et a posé ses deux mains sur ma tête pour guider mes mouvements au-dessus de sa pine. Avec mes lèvres, j’ai tiré son prépuce en arrière. Un filet liquide coulait de son gland, il poussait des soupirs bruyants, et tout son corps était secoué de spasmes. Je l’ai sucé plus vite, engloutissant et relâchant sa bite dure. Ses mains se sont crispées sur ma tête, et, dans un cri de délivrance, il s’est vidé de tout son jus. Surprise par l’abondance de la giclée, j’ai ouvert la portière et j’ai craché ce qui me restait dans la bouche.

Pendant un long moment, nous sommes restés avachis sur nos sièges, à essayer de reprendre nos esprits. Lorsque je me suis déshabillée dans ma chambre avant de me coucher, je me suis aperçue que j’avais oublié ma petite culotte dans sa voiture.

Ça lui ferait un souvenir.

CHAPITRE XI

Je me suis levée tard le lendemain matin. Il faisait un temps splendide, et j’ai décidé d’aller faire une balade à cheval dans l’après-midi. Je rencontrerais bien quelqu’un que je connaissais… Au fond, je crois que j’avais envie de voir Marc. Il était souvent au cercle et j’étais à peu près sûre de l’y trouver. A moins qu’il n’ait donné rendez-vous à Sophie. C’était possible puisque maintenant ils couchaient réellement ensemble. Je m’en voulais de m’être laissé aller avec lui. Il allait croire que j’étais amoureuse de lui alors que j’avais surtout voulu faire enrager Sophie.

Le centre était désert. Fatigués par la soirée de la veille, les gens devaient encore faire la sieste. Dans l’écurie, même les chevaux semblaient se reposer. J’ai aperçu Serge dans son bureau, occupé à faire des comptes. Il a à peine levé la tête, à mon arrivée. Je devais le déranger dans son travail. Mais il m’a arrêtée au moment où je m’apprêtais à sortir.

— Reste. Je finis simplement quelques trucs.

Il avait dit ça sans même lever la tête de ses papiers. Je me suis assise en face de lui.

— J’étais venue pour faire une balade, mais je vois qu’il n’y a personne…

— Il est encore trop tôt ! Mais on n’a pas besoin d’eux. On n’est pas bien, tous les deux ?

— Si, bien sûr !

Il est venu vers moi et m’a peloté les seins.

— Je n’en ai pas pour longtemps. Je finis juste.

— Je vais voir les chevaux, en attendant.

— Je te rejoindrai.

Je suis entrée dans la stalle de Fraise des Bois, le cheval de Marc. J’ai longuement caressé son encolure. Il a enfoui ses naseaux dans mon cou.

Je n’avais pas entendu Serge arriver. Il m’a rejointe dans l’enclos, et d’un bras vigoureux, m’a enlacé la taille, attirant mon visage contre le sien. Je me suis retrouvée soulevée et plaquée contre son corps aux muscles durs, sa langue dans ma bouche. Il a glissé la main dans mon pantalon, cherchant ma chatte.

Il faisait lourd, dehors. C’était vraiment un temps à faire la sieste. Ma fente était trempée, le doigt de Serge est venu s’y noyer. Il a baissé mon pantalon, et, à genoux dans la paille, il m’a léché le con sous l’œil intéressé de Fraise des Bois.

— Je veux que tu sois mon esclave, et que tu fasses tout ce que je te demande.

Il a guidé ma main vers le sexe du cheval. J’ai voulu résister, refusant de desserrer les doigts. Il les a dépliés un par un, et j’ai dû céder. J’ai empoigné la verge énorme. Ça me répugnait.

— Branle-le !

Je me suis exécutée, timidement d’abord, puis avec un peu plus d’audace.

— Eh bien, dis donc. Tu y prends goût…

Le membre saillait dur comme du bois. Fatiguée, j’ai ralenti le rythme.

— Allez ! Plus vite ! On ne se repose pas ! Sinon, gare à la cravache !

Une odeur forte émanait du gourdin noueux et rugueux autour duquel j’avais du mal à refermer la main. Je le sentais gonfler et durcir pendant que je le branlais.

— Voilà. Comme ça. C’est bien.

Serge m’encourageait d’une voix rauque…

— Regarde comme il aime qu’une petite salope s’occupe de lui. Ça doit être la première fois que ça lui arrive ! Tu crois que les juments lui font des gâteries comme ça ?

Fraise des Bois a commencé à s’énerver. Prise de peur, j’ai relâché l’énorme bite.

— Maintenant, tu vas me faire la même chose. Allez ! Viens chercher. Ne te fais pas prier.

J’ai baissé le pantalon de Serge. il ne portait pas de slip, et bandait comme un forcené. La scène qu’il m’avait fait jouer l’avait excité. Du bout des ongles j’ai griffé doucement ses couilles. Son gland luisant était déjà décalotté. Impatient, il m’a forcée à m’agenouiller et il a enfoncé sa queue dans ma bouche. Il s’est retiré aussitôt en ordonnant :

— Tourne-toi, j’ai envie de te la mettre dans la moule.

Je me suis appuyée contre le cheval. J’écartais autant que je le pouvais mes jambes entravées par mon pantalon. A chaque coup de queue que Serge me donnait, ma tête venait cogner sur le flanc de Fraise des Bois. J’avais peur que quelqu’un arrive et nous surprenne. Heureusement, il a déchargé très vite et il est resté un moment planté en moi, avant de se ressaisir. J’ai toujours aimé ce moment où l’homme est complètement anéanti dans la femme.

J’ai cherché du regard un chiffon pour m’essuyer, je n’en ai pas trouvé. Le sperme s’est mis à couler dans ma culotte. C’était désagréable, j’avais l’impression d’avoir fait pipi. En plus l’odeur était très forte.

Nous sommes retournés au bureau. Marielle, une fille qui faisait partie de notre reprise, se trouvait sur le perron. Elle allait à la même école que moi. Je ne l’aimais pas beaucoup car je la trouvais snob. Mais comme j’étais seule, j’ai parlé avec elle. Elle était venue avec l’intention de faire une promenade. Tandis que nous discutions, Sophie est arrivée avec Marc. Sans doute une promenade d’amoureux… Elle devait être surprise de me voir là. Mais elle l’a bien caché. Je n’étais pas plus à l’aise qu’elle. Je me suis dit avec un peu de mélancolie que nous en étions à nous faire des cachotteries alors que nous avions été si complices. Je n’osais pas regarder Marc en face à cause de ce qui s’était passé la veille entre nous et aussi de ce que j’avais fait avec Fraise des Bois. Heureusement, Marielle a brisé le silence avant qu’il ne devienne gênant.

— Vous venez aussi faire une balade ? C’est super !

Serge s’était replongé dans son travail de comptabilité et il n’avait pas l’air décidé à nous accompagner. Il nous a fallu insister pour qu’il vienne.

Serge était en tête, et Marc fermait la marche. Nous étions bien encadrées. Sophie s’était placée devant Marc, et j’étais juste derrière Serge. Nous sommes passés au trot. Je n’étais pas très rassurée et je l’ai été moins encore quand Serge a commandé le galop. Je me suis cramponnée à ma selle à en avoir mal aux mains.

Nous avons débouché dans une clairière. Les chevaux s’en sont donné à cœur joie. Le mien s’est emballé, et a quitté le groupe. J’ai poussé un cri. Il allait de plus en plus vite.

— Tiens-le !

Serge hurlait pour que je l’entende. Marc m’a suivie jusqu’à se retrouver à ma hauteur. Il a tenté de barrer la route à mon cheval qui s’est cabré en me jetant à terre. Marc a eu le réflexe de saisir les rênes pour l’arrêter. Il s’est baissé pour m’aider à me relever. Un peu abrutie j’ai agrippé la main qu’il me tendait. Les autres s’étaient arrêtés et nous attendaient.

Je savais qu’il me fallait remonter en selle tout de suite. Je n’en avais pas envie, mais je ne voulais pas avoir l’air lâche. J’ai mis le pied dans l’étrier. Il m’a aidée à me hisser, en me poussant à l’entrecuisse. Il tenait toujours ma monture par les rênes. J’ai voulu les lui prendre, mais il ne les a pas lâchées. Il me regardait fixement. Je revoyais défiler les images de la veille, dans la voiture, et j’ai rougi.

— Il n’y a rien de cassé ? Vous arrivez ? a crié Serge.

Le charme était rompu. Nous nous sommes dirigés vers le groupe, mais plus lentement, cette fois.

Je n’avais plus beaucoup de courage. J’étais terrifiée à l’idée de repartir au galop. Les deux autres filles n’étaient guère plus rassurées. Par bonheur, Serge nous a ménagées et nous a demandé de continuer au pas, pendant qu’ils allaient se payer une petite partie de galop. Marc était vraiment un cavalier accompli.

Nous avons encore eu à surmonter quelques frayeurs. Il a fallu sauter le lit desséché d’un ruisseau, puis monter une pente au galop. Ça faisait une drôle de sensation. Je percevais nettement les efforts de mon cheval qui déployait tous ses muscles. Nous nous sommes finalement retrouvés dans les champs. Une rivière coulait plus loin. Il faisait une chaleur torride, et nous étions en sueur.

— Je connais une petite plage super, au bord de l’eau a dit Marc. Venez.

Il est parti en tête, pour nous montrer le chemin et nous a amenés à une charmante petite crique ourlée de sable fin. Elle était située à l’abri des regards, sous de grands arbres séculaires.

— Allez ! Tout le monde à l’eau ! a crié Serge.

Le temps était lourd, nous avons accepté avec enthousiasme, mettant pied à terre et attachant nos montures aux arbres.

— Vous avez vos maillots ? Non ? Alors à poil !

Pour donner l’exemple, Serge a commencé à se dévêtir. Marielle, qui devait avoir l’habitude de s’exhiber nue sur les plages l’a imité. J’étais un peu gênée à cause de ma chatte rasée, j’avais vraiment l’impression d’être encore plus nue.

— Allez ! Déshabillez-vous, les filles !

C’était Marielle qui nous pressait.

Marc était déjà nu. Il était très bien bâti, les muscles puissants. J’ai dû me jeter à l’eau, et enlever mes vêtements, mal à l’aise sous le regard de Marc.

Quand j’ai ôté mon slip, il a fixé longuement ma chatte. J’avais honte. J’ai couru dans l’eau pour me cacher.

Les deux hommes on traversé la rivière à la nage et sont revenus tout essoufflés. Nous les avons applaudis. Nous avons joué longtemps dans l’eau avant d’en sortir. Serge m’a agrippée par les pieds. J’ai perdu l’équilibre et j’ai bu la tasse. Il m’a aidée à me relever, et j’ai senti sa queue dure contre ma cuisse.

Il a piqué une tête sous l’eau et a planté la main entre mes cuisses ouvertes, fouillant ma chair. Il a écarté les bourrelets de chair qui protégeaient mon vagin et y a glissé un doigt lentement, comme une anguille. J’ai regardé autour de moi : personne ne s’intéressait à nous. Les deux filles avaient assailli Marc, qui se débattait mollement. Je n’arrivais pas bien à discerner à quoi leurs mains étaient occupées, car elles étaient plongées sous l’eau.

Serge a ôté sa main et a vissé sa langue dans ma fente. Il ne manquait pas de souffle.

Je m’agrippais à ses épaules, pour ne pas tomber dans l’eau. Il a fini par remonter à la surface, écarlate, les yeux écarquillés et la respiration accélérée.

Nous sommes finalement retournés sur l’herbe, Serge est sorti de l’eau le dernier. Il ne bandait plus… Marielle avait un très beau corps, intégralement bronzé. Elle devait le savoir, car elle s’est étendue au sol comme une star, sans aucune pudeur, les cuisses ouvertes, exhibant un coquillage aux tons rose nacre.

Nous couchions tous les uns sur les autres sans en avoir l’air. Marc aussi était bronzé. Sa queue était moins longue que celle de Serge, mais elle était nettement plus vigoureuse. Même au repos, elle donnait l’impression d’être en érection, tant elle était large et semblait dure. Elle était plus sombre que le reste de son corps.

— Mais tu t’es rasée ! s’est écriée Sophie.

J’ai rougi jusqu’à la racine des cheveux. Tous les regards ont convergé vers ma chatte.

— Au moins, on voit ce qu’on mange, a répliqué Marc.

Je trouvais qu’il se délurait, depuis quelque temps… Sophie s’est tue et nous avons parlé d’autre chose.

Nous sommes restés longtemps étendus au soleil, à bronzer. J’avais les yeux fermés, lorsque j’ai senti une main se poser sur mes fesses. J’étais placée entre Marc et Serge, et je ne savais pas lequel me touchait. Les deux filles s’étaient assoupies. J’ai continué à faire semblant de dormir.

La main a écarté mes deux globes, et un doigt s’est planté dans le trou de mon cul, avant d’en sortir pour aller se glisser dans ma moule déjà gluante. J’avais la tête enfouie dans le creux de mes bras repliés, et je n’avais pas envie de savoir lequel des deux garçons s’amusait ainsi avec mon corps inerte. En tout cas, il a écarté mes cuisses, et son corps épousant le mien, il m’a enfoncé sa bite dans le con. Passant une main sous mon ventre, il a joué avec mon clitoris, pendant qu’il s’acharnait en moi. J’avais du mal à ne pas miauler de plaisir. Dans le sommeil que je continuais à simuler, j’ai tourné sournoisement la tête du côté de Marc, pour savoir lequel des deux était en train de me baiser. Il dormait, étendu à côté de moi. Mais en l’observant mieux, j’ai vu briller une lueur entre ses longs cils noirs, à demi clos. Il faisait semblant de dormir, et ne perdait pas une miette de ce qui se passait. Lorsque Serge a déchargé, je n’ai pu réprimer un soubresaut accompagné d’une espèce de hoquet. Il s’est rallongé à côté de moi comme si de rien n’était. J’ai attendu un moment, pour simuler le réveil. Il devait être tard, car le soleil avait disparu. J’ai secoué les autres qui dormaient. Quand Marc s’est retourné, j’ai vu sa queue raidie. Il s’est rhabillé rapidement.

Le retour a été calme. Nous avons nettoyé nos chevaux, qui en avaient grand besoin, et nous avons pris notre douche tous ensemble. Je sentais le regard de Marc perpétuellement posé sur moi, et chaque fois que nos yeux se croisaient, je rougissais.

CHAPITRE XII

Toute la nuit, j’ai rêvé que c’était Marc qui m’avait baisée dans la prairie. Je l’ai revu le lendemain à la récréation. Je ne savais pas si je devais aller vers lui ou pas. Nos rapports étaient tellement bizarres, que j’étais incapable d’être spontanée. Au moment où je m’étais décidée à le rejoindre, un garçon s’est approché de lui et ils ont commencé à discuter.

Sophie est venue me trouver, jacassant comme une pie. Elle avait des tas d’histoires à me raconter mais je n’avais pas du tout envie de l’écouter. L’esprit ailleurs, je me contentais de répondre machinalement à ce qu’elle disait.

La sonnerie a retenti indiquant la fin de la récréation. Je me suis dit que j’aurais peut-être plus de chance à la sortie, à midi, pour approcher Marc. Mais comme je mangeais à la cantine, et pas lui, il me faudrait me dépêcher pour le croiser dans les couloirs.

Malheureusement, la prof a pris du retard dans son cours, et nous a lâchés cinq minutes après l’heure. La cour était vide lorsque nous sommes sortis. J’étais toute morose, devant mon steak haché quand un garçon est venu me remettre une enveloppe.

— Tiens ! C’est pour toi ! C’est de la part de Marc.

Je suis allée m’isoler dans les W.-C. tremblante comme une feuille. J’ai déchiré nerveusement l’enveloppe, et déplié la lettre, où il y avait simplement écrit : « Viens me rejoindre chez moi après l’école. Marc. » Il avait mentionné son adresse.

J’étais toute fébrile. Je me sentais mouillée entre les cuisses. J’ai plongé la main sous ma robe, enfonçant un doigt impatient dans mon trou visqueux.

L’après-midi m’a paru durer une éternité. A dix-sept heures, la sonnerie est enfin venue me libérer.

Je savais que les parents de Marc travaillaient tard, le soir, et j’avais un peu peur de me retrouver seule avec lui. Il devait vraiment m’attendre, car il a ouvert la porte avant même que j’aie sonné. Sans dire un mot, il m’a pris par la main et je l’ai suivi. Il avait un sourire bizarre, comme s’il avait une idée derrière la tête. Nous sommes montés au premier étage, jusqu’à sa chambre.

Sans préambule, il m’a attirée contre lui, plongeant son regard brillant dans le mien. C’était déjà comme s’il me baisait. Le téléphone a sonné, mais il n’a pas pris la peine de répondre. Il m’a poussée sur le lit, et m’a retiré mes vêtements, lentement. C’était la première fois que nous allions vraiment faire l’amour ensemble… Sa queue m’a pénétrée et j’ai joui presque aussitôt en le mordant jusqu’au sang pour ne pas crier. Il a déchargé lui aussi. C’était bon à en mourir.

Puis il m’a embrassée sur tout le corps dans les moindres recoins, sans oublier un seul centimètre carré de peau, me faisant vibrer comme personne ne l’avait fait avant lui. Sous mes caresses, il s’est remis à bander. Il s’est couché sur le dos, et je me suis empalée sur lui. Il m’a empoigné les seins à pleines mains, tandis que je le chevauchais. Je me suis effondrée sur lui, en sueur. Il m’a retournée et m’a prise en levrette. Dans cette position, il cognait beaucoup plus loin au fond de mon ventre. Il a giclé une deuxième fois.

Epuisée, la chatte dégoulinante de sperme, je me suis endormie sur son épaule comme un petit enfant, tandis qu’il me caressait le visage et les cheveux.

Je me suis réveillée en le sentant farfouiller de la langue entre mes cuisses.

— Réveille-toi ! Mes parents ne vont pas tarder à rentrer !

Je ne savais plus où j’étais. J’avais l’impression de sortir d’un rêve. Il m’a embrochée encore une fois, prenant son temps pour me remplir de son jus. J’avais la chatte en feu, mes petites lèvres étaient toutes gonflées. Il me semblait que ma vulve pendait.

J’ai entendu une porte s’ouvrir en bas. Affolée, je me suis précipitée sur mes vêtements, et les ai enfilés à la hâte.

— Mais qu’est-ce qui t’arrive ? Tu n’as rien à craindre ! Ils ne vont pas te manger ! D’ailleurs, ils te connaissent déjà un peu.

Je l’ai regardé, interloquée.

— Comment ça ? Je ne les ai jamais vus !

— Je leur ai parlé de toi, tout simplement…

Nous sommes descendus. Nous avons rencontré son père dans le couloir. Je me sentais tout intimidée. Marc lui ressemblait beaucoup. Il avait la même forme de visage, la même mâchoire volontaire. Sa poignée de main franche et amicale mettait tout de suite à l’aise. Mais j’ai rougi de confusion devant son petit sourire entendu. Il avait l’air de savoir ce que je venais de faire avec son fils.

La mère de Marc est apparue. Je l’ai trouvée charmante. Ils m’ont invitée à boire un verre sur la terrasse qui donnait sur un parc magnifique. Nous avons parlé de choses et d’autres. Le père de Marc me regardait d’une façon qui m’embarrassait un peu, et je répondais à leurs questions d’une façon plutôt laconique. J’ai fini par prendre congé.

— Vous pouvez venir quand vous voulez vous baigner dans notre piscine. Il faut en profiter, maintenant qu’il fait beau.

En me disant cela, le père de Marc gardait ma main dans la sienne, avec une insistance troublante. Je l’ai remercié, et Marc m’a raccompagnée jusqu’à la grille.

— Tu as la cote, avec mes parents.

Avant de nous séparer, il m’a demandé de revenir le lendemain à la même heure, et il m’a donné un long baiser plein de salive…

CHAPITRE XIII

Le lendemain, je suis arrivée un peu en avance chez Marc. J’avais envie de le voir mais aussi de profiter de l’eau bleue de sa piscine, comme son père m’y avait gentiment invitée. Marc est venu m’ouvrir. Il était désolé, il devait s’absenter une heure ou deux pour aller chercher des amis qui venaient passer quelques jours chez eux, et qui étaient tombés en panne à une centaine de kilomètres de là.

— Mais tu peux rester te baigner, si tu veux. Il n’y a personne dans la maison.

Une haie entourait le bassin, l’isolant du reste du parc. J’ai enfilé mon maillot de bain, et j’ai nagé jusqu’à épuisement. Ensuite je suis allée m’étendre sur les dalles chauffées par le soleil, après avoir roulé mon maillot de bain une pièce sur mes hanches.

Soudain, j’ai entendu quelqu’un plonger dans l’eau. Je me suis redressée, les seins à l’air. Le nageur est venu s’accouder sur la margelle du bassin. C’était le père de Marc, souriant à se décrocher la mâchoire. Un peu confuse, j’ai aussitôt remonté mon maillot, et l’ai rajusté maladroitement.

— Bonjour. Venez. Elle est bonne.

Devant tant d’enthousiasme, je n’ai pas osé refuser. Il était reparti, et avait déjà atteint le bord opposé. Il paraissait complètement déchaîné, et il est parvenu à me communiquer sa bonne humeur. Quand il a su que je ne savais nager que la brasse, il a voulu m’apprendre le crawl. Il m’a montré les mouvements, et comme je n’arrivais pas à tout coordonner, il est venu à ma rescousse.

— Stop ! Stop ! On reprend ça !

Il m’a saisie par les bras, m’entraînant jusqu’à un endroit où nous avions pied.

— Je vous tiens, et vous essayez de faire sur place ce que je viens de vous montrer.

Ses mains m’ont enserré la taille. Je me suis appliquée à reproduire les gestes qu’il m’avait enseignés, mais en vain !

— Non ! Plus doucement ! Ne vous énervez pas. Tenez-vous au rebord, que je vous guide les jambes.

Il a pris mes chevilles dans ses mains. J’ai cru qu’il allait les broyer tellement il serrait fort. Il m’a fait battre des pieds, alternativement.

— Maintenant, on va essayer avec les bras.

Cette fois, il a plaqué une main sur mes fesses, et l’autre sur mon ventre. Je me suis sentie toute décontenancée par son sans-gêne.

— Allez ! Allez-y !

Le contact insistant de ses mains m’empêchait de me concentrer sur les mouvements. J’étais gênée car mon maillot avait tendance à devenir transparent lorsqu’il était mouillé. Sa main a dérapé, passant sous l’élastique, et il s’est mis à me pétrir les fesses, sans vergogne. Je devais être cramoisie. En même temps, l’air de rien, il continuait à me dispenser ses conseils.

Il a enfoncé un doigt dans le sillon, fouillant pour trouver mon anus. Je me contractais de toutes mes forces, mais je n’ai pu résister longtemps, et il est finalement parvenu à violer mon trou. Il avait glissé deux doigts de l’autre main dans ma chatte, et il me ramonait de part et d’autre. J’avais les larmes aux yeux, de honte et d’humiliation.

— Alors, vous ramollissez, là, a-t-il ricané.

Jouant sur les mots il m’enfonçait ses doigts tout au fond. C’est vrai que j’étais toute molle. Toute ahurie, je barbotais sans parvenir à synchroniser les mouvements.

— C’est pas vraiment ça. On va passer au dos crawlé. Peut-être que ça ira mieux.

Il m’a fait m’allonger sur le dos, les mains toujours posées sur mon derrière et mon pubis. Heureusement, personne ne pouvait nous voir. Me saisissant par les pieds, il a écarté mes jambes pour m’attirer contre lui. La fourche de mes cuisses est venue percuter son bas-ventre. Sa queue dure m’a heurtée. J’ai été si surprise que j’ai bu la tasse. M’agrippant par les hanches, il m’a remise sur pied. Je suffoquais et toussais pour recracher l’eau que j’avais avalée. Il m’a tapé dans le dos pour me soulager, mais ça n’y faisait rien.

— Sortons. Ça ira mieux.

Je me suis hissée sur le bord, en m’aidant de mes bras. Pour faciliter mon escalade, il a plaqué la main sur mon entrejambe me palpant la moule. Je ne savais pas trop quoi faire. J’étais embarrassée. J’ai balbutié :

— Bon. Eh bien, je vais m’en aller, maintenant.

— Mais vous avez le temps. Marc ne va pas tarder. Venez plutôt vous sécher au soleil.

Je me suis installée à ses côtés, sur une serviette de bain. Il s’est mis à me parler d’un ton très naturel.

— Marc m’a prévenu, tout à l’heure, des ennuis de moteur de nos amis, j’avais encore deux rendez-vous et je lui ai demandé d’aller les chercher. J’espère que vous me pardonnerez de vous avoir privée de sa présence.

J’étais incapable d’ouvrir la bouche. Il se rapprochait insidieusement de moi. Nos cuisses se touchaient. Comme je grelottais, tout énervée, il s’est mis à me frictionner le dos.

— Il ne faut surtout pas prendre froid !

Il descendait bas sur mes hanches, une main sur mon postérieur. Son souffle s’accélérait. Il a posé ses lèvres sur ma nuque, ça m’a fait l’effet d’une brûlure. Mon cœur battait à tout rompre. J’étais comme paralysée. Il a ramené mon maillot dans la fente de mon derrière, dégageant bien mes fesses qu’il pétrissait inlassablement. Mes joues me brûlaient, et je n’avais plus froid du tout. Le tissu tendu me comprimait les lèvres et le clitoris. J’avais envie de pisser.

Il m’a retournée. Mes mamelons dardaient à travers le maillot. Ça me faisait un drôle d’effet de me retrouver face à cet homme qui m’intimidait. Il en imposait avec ce corps de jeune homme, taillé en Y, et ce visage d’homme mûr au regard pénétrant. Il a baissé mes bretelles découvrant mes seins. Il a sucé les pointes tendues. Maintenant je vibrais tout entière, j’étais prête à tout.

J’avais toujours rêvé d’être séduite par un homme aux tempes grisonnantes, mais ça m’empêchait pas d’être mal à l’aise. Prenant son temps, il a fait descendre mon maillot, parcourant de ses lèvres avides les zones de mon corps qu’il dévoilait.

Il me l’a complètement retiré, et sa langue s’est insinuée dans ma fente, me faisant chavirer. Je n’en pouvais plus, mais je n’osais pas précipiter les choses. Je lui laissais donner la cadence.

Mon sexe épilé l’a visiblement excité. Au début, je serrais les jambes, ensuite, j’ai fini par me décontracter. Il était vraiment doué pour les caresses et les massages. Après tout, c’était son métier… Il maintenait mes jambes écartées. Mais c’était inutile, je me laissais faire comme une petite fille, fermant seulement les yeux, pour ne pas avoir à le regarder en face. Il visitait tous les replis de mon corps comme l’aurait fait un médecin. Il a enfilé deux doigts imposants dans mon vagin déjà ouvert. Je n’ai pu retenir un mouvement de surprise, et il s’est figé un instant, croyant sans doute m’avoir fait mal. Puis il a recommencé à fouiller mon orifice dilaté râpant mes parois lubrifiées. Je mouillais de plus en plus.

Il a planté l’index de l’autre main dans mon cul. Il m’a fait mal et j’ai serré les dents. Je sentais ses doigts essayer de se rejoindre à travers la paroi qui séparait les deux trous. Mon envie d’uriner me reprenait. A force d’être triturée dans tous les sens, ma vessie devait être secouée. Je n’ai pas pu me retenir, et j’ai lâché une goutte, qui a glissé sur sa peau. Il a retiré ses mains, et s’est emparé d’une des miennes, qu’il a pressée contre sa queue dure, d’abord par-dessus son maillot de bain, puis en dessous. Sa bite parcourue de veines était noueuse. J’ai caressé timidement ses couilles. Je me sentais gauche, presque malhabile. Il a ôté son slip, qui le gênait, et a dirigé ma tête jusqu’à sa queue. Dès que je l’ai prise dans ma bouche, j’ai retrouvé un peu d’assurance.

Pendant que je le suçais il me léchait la vulve. Nous devions ressembler à des bêtes, dans cette position. J’ai appris plus tard qu’on appelait ça le 69. Ensuite, il s’est allongé sur moi, et il m’a enfilée lentement, doucement, en un seul coup de reins. J’ai cru que je décollais. Je me suis agrippée à lui. Mes lèvres rougies par le frottement tremblaient chaque fois qu’il m’envoyait un coup de queue.

Comme il était beaucoup plus grand que moi, j’avais enfoui ma tête dans la toison qui tapissait sa poitrine. Il a accéléré le rythme, me bourrant comme une bête. J’en avais le souffle coupé. Il a lâché tout son foutre en moi. Je gisais, à moitié évanouie sur le sol. il était monté comme un étalon, j’étais tout écartelée quand il était planté dans ma moule.

Il ne m’a pas laissée me reposer bien longtemps. Il s’est retiré de moi et a enfoncé sa bite ramollie entre mes lèvres entrouvertes. Elle était toute visqueuse. J’ai donné de petits coups de langue à cette chair flasque, pour la débarrasser de toutes les sécrétions dont elle était enduite. Elle s’est durcie au contact de mes dents qui la taquinaient.

Il s’est allongé, le membre tendu, et il m’a amenée au-dessus de lui. Je me suis empalée d’un seul trait. Il m’a empoignée par les fesses pour m’aider à me soulever. Il ne me quittait pas des yeux, observant les moindres modifications de mon visage, suivant les changements de rythme qu’il m’impulsait. J’avais honte d’être traitée comme une poupée de chiffon, qu’on utilise comme on veut, suivant son bon plaisir.

Mon envie de pisser persistait. J’essayais de me contracter pour me retenir, mais ça n’avait pour résultat que de me faire mal. Mon visage était complètement crispé.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Ça ne va pas ?

— Si…

Je n’ai pu me contenir plus longtemps, et j’ai lâché un filet d’urine sur lui. J’avais envie de pleurer, tellement j’avais honte. Surpris par le liquide brûlant, il a écarquillé les yeux, puis m’a encouragée à poursuivre.

— Vas-y ! Pisse-moi dessus ! Tu peux y aller !

J’étais rouge. Je trouvais ça sale et dégoûtant. Je n’osais pas obéir. Ce n’était pourtant pas l’envie qui me manquait.

— Allez ! Vas-y ! Laisse-toi aller !

Devant son insistance, j’ai fini par céder.

Timidement, j’ai commencé à me libérer goutte par goutte, pour surveiller sa réaction, mais devant son excitation, je me suis libérée d’un seul jet. Ça me faisait du bien et lui poussait des gémissements proches de l’extase. L’urine coulait sur son ventre dégageant une odeur entêtante. Ma chatte baignait dans une flaque chaude. Hors de lui, il m’a fait reprendre de la vitesse au-dessus de lui et il a déchargé. Un petit cri m’a échappé.

Il m’a soulevée, et m’a prise dans ses bras, comme un petit enfant, pour me conduire dans la piscine.

— Il faut te nettoyer, avec toutes les cochonneries que tu as faites.

Il m’a aidée à me rincer, insistant bien entre les lèvres de ma chatte. Je ne bougeais pas. J’attendais qu’il ait terminé.

Soudain, nous avons entendu le bruit d’une voiture qui s’est arrêtée dans un crissement de pneus sur le gravier. Il est sorti de l’eau précipitamment, a remis son maillot, et il a regagné la maison pour accueillir ses invités. En me quittant, il a mis un doigt sur la bouche, à mon adresse, pour me recommander le silence. Je me suis aussi rhabillée.

Marc est venu me rejoindre dans l’eau. Il s’est montré très empressé à mon égard.

— J’ai pensé à toi durant tout le trajet.

Pour me le prouver, il a sorti sa bite en feu, durcie de désir. Je me suis abstenue de lui révéler qu’en ce qui me concernait j’avais trouvé à m’occuper. Les mains agrippées à la gouttière, je m’amusais à lui envoyer de l’eau avec mes pieds, pour l’exciter davantage.

Il n’a pu résister ; écartant mon maillot de bain entre mes cuisses, il est venu se planter en moi. Il n’a pas eu besoin de forcer, j’étais déjà ouverte. Il s’est secoué comme un prunier, dans ce trou béant. J’avais peur que les invités arrivent. Il partageait sans doute ma crainte, car il a déchargé très vite. Un nuage blanc s’est répandu dans l’eau. J’étais toute baveuse entre les cuisses. J’étais un peu frustrée par sa rapidité.

J’avais pris plus de plaisir avec son père. La différence d’âge et l’expérience devaient y contribuer. Mais de tout cela, Marc n’a jamais rien su.

Quelque temps après, Marc a réussi son bac et s’est expatrié pour aller étudier à Lyon. Influencé par la profession de ses parents, il n’a pas quitté le milieu médical, puisqu’il s’est inscrit en faculté de médecine. Je l’ai vu un peu plus rarement, quelquefois le week-end et pendant les vacances universitaires. Mais je ne l’attendais pas pour parfaire mon expérience sexuelle.

L’amitié, qui s’était quelque peu effacée entre Sophie et moi durant toute cette période, s’est à nouveau resserrée. C’était la présence de Marc qui nous avait séparées. C’était à celle qui s’en accaparerait. Mais il avait surtout été un sujet de fantasmes, avec ses airs énigmatiques. Au lit, il ressemblait à tous les autres hommes. Par la suite, mon expérience me l’a confirmé.

Elle et moi, nous avons continué l’équitation. Nous avons fait quelques progrès, ce qui ne m’a pas empêchée de me fouler une cheville en tombant de cheval. Le médecin m’a prescrit des massages, ce qui m’a donné l’occasion de revoir le père de Marc. Il m’a vite guérie, d’autant qu’il me massait tout le corps et d’une façon très spéciale… Il a tenu à prolonger les séances de rééducation lorsque celles-ci sont arrivées à leur fin.

Un jour sa femme nous a surpris. Je gisais nue sur une table, et il avait les doigts enfoncés dans ma chatte. J’ai déjà précisé que son épouse travaillait avec lui, dans une pièce voisine. Elle est entrée sans frapper, et, devant le spectacle que nous formions, elle est restée figée quelques instants à la porte. Il avait retiré sa blouse, et sa bite pointait à travers sa braguette ouverte. J’étais paralysée par la peur, et le père de Marc n’avait pas bougé. Il s’était transformé en statue.

Elle s’est ressaisie, et entrant dans la pièce, un large sourire aux lèvres :

— Ne vous dérangez pas pour moi. Vous pouvez continuer. Je ne fais que passer. Je viens chercher un instrument que j’ai dû laisser ici.

J’ai eu le temps de surprendre le clin d’œil qu’ils échangeaient. J’ai compris qu’il s’agissait d’un coup monté. Elle a fouillé dans un placard sans plus s’occuper de nous. Les doigts du père de Marc continuaient secrètement à manœuvrer dans mon ventre. J’étais couverte de sueur.

Elle est revenue vers nous, et m’a inspectée, comme si elle avait eu affaire à un cas médical. Elle m’a effleuré les seins, et tout mon corps a frémi à ce contact. Elle avait un regard dur et lubrique à la fois. Elle a roulé les pointes entre ses longs doigts.

— Pas mal. Je peux remplacer mon mari, si vous n’y voyez pas d’inconvénient. Vous savez, nous pratiquons le même métier et nous échangeons parfois nos clients.

Il a retiré ses doigts pour lui céder la place. Elle m’a enfournée aussi sec, les yeux mi-clos, un petit sourire grimaçant sur les lèvres. Pendant qu’elle s’affairait, son mari l’a aidée à déboutonner sa blouse. Elle était nue, dessous. Elle avait un corps superbe, avec des seins assez petits, mais couronnés de mamelons énormes. Elle a écarté mes cuisses, et se penchant, elle m’a léché la vulve pendant que son mari nous regardait. Elle a finalement émergé, la bouche humide, les babines retroussées.

— Viens me sucer, petite salope.

Docile, j’ai quitté la table, complètement cramoisie, et je me suis agenouillée au-dessous d’elle. Son bouton pointait à travers la toison, je l’ai sucé doucement. Ses mains se cramponnaient à mes cheveux, et son souffle s’est fait plus court. Ça me rappelait mes petites séances avec Annick, ma prof de français. Elle m’a repoussée brutalement, comme un chien qu’on renvoie, et elle s’est jetée sur la queue de son mari. Elle avait l’air affamé. Elle n’en a fait qu’une bouchée, et pourtant, il était de taille. Il haletait. Il l’a soulevée, l’a basculée sur la table pour en finir. Il lui a enfoncé sa bite dans le con, et ils ont gémi en chœur, sous mon regard intéressé et gêné à la fois. Leur visage était tellement crispé qu’on aurait dit qu’ils souffraient, tous les deux.

Quelqu’un a sonné, et nous avons entendu la porte d’entrée s’ouvrir. Ce devait être un client, ils sont brutalement revenus à la réalité. Elle est partie comme une voleuse, la blouse à moitié ouverte. Je suppose que ces petites récréations à la sauvette devaient se reproduire souvent.

Il m’a fait prendre la place qu’elle venait de quitter, dans la même position, et il a achevé ce qu’il avait commencé avec elle. Il a déchargé si vite que je n’ai rien eu le temps de réaliser. A partir de là, je n’ai plus osé retourner me faire masser. Je me demandais si Marc savait de quelle façon ses parents effectuaient leur métier. Je l’ai rencontré une fois, par hasard, mais je n’ai pas osé lui poser la question. Par contre, il m’a appris qu’il fréquentait une fille. Je me suis réjouie pour lui, car c’était un garçon sérieux, qui avait besoin de stabilité. Par la suite, je me suis aussi calmée, saturée de tous ces jeux sexuels dans lesquels je me retrouvais sans l’avoir voulu. J’ai rencontré l’homme avec lequel que je me suis mariée, un peu plus tard, sur les bancs de la faculté. Curieusement, il ressemblait à Marc, mystérieux et impénétrable, comme lui…

Bien entendu, il m’arrive encore parfois de commettre quelques petites incartades, mais uniquement, quand c’est moi qui le décide !